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ACTA DE INSTALACIÓN 
En la Ciudad de Lima, siendo las 4.00 pm, de la tarde del día doce de febrero del año 
2021, el Mg. FREDDY EUTIMIO ALZAMORA NOREÑA - Decano (e) de la Facultad de 
Humanidades (R.R. 8157-2021-CU-UNFV del 05.02.2021), Convocó a los integrantes del 
Consejo de Facultad a Sesión Extraordinaria, teniendo en cuenta la Resolución Rectoral 
antes citada; Acto que tendrá lugar mediante Vía Plataforma Teams, con la asistencia 
de los Docente y Alumnos integrantes del Consejo de Facultad. 

ASISTENTES: 

 

Actúo como Secretario Académico para dar inicio a sesión extraordinaria el Licenciado 
DANIEL CONCHE ZUTA, dándose lectura al Acta de Instalación con la presencia de los 
consejeros Docentes y Alumnos: 
AGENDA A TRATAR:  

 R.R. No. 8157-2021-CU-UNFV del 02.05.2021(Encargatura del Decanato de la 
Facultad de Humanidades al Docente Principal a Tiempo Completo de la Facultad 
de Ciencias Económicas Mg. FREDDY EUTIMIO ALZAMORA NOREÑA. 

Nombre Condición ASISTENCIA 

Mg. FREDDY EUTIMIO ALZAMORA NOREÑA  
Docente Principal Facultad de Ciencias 
Económicas 

Decano (e) Presente 

Dra. Dolores Raquel Tasayco Arana 
Docente Principal Facultad de Ciencias Sociales 

Miembro del Consejo de la 
Facultad de Humanidades 

Presente 

Dr. Alberto Lorenzo Buitrón Arellano 
Docente Principal Facultad de Educación 

Miembro del Consejo de la 
Facultad de Humanidades 

Presente 

Dr. Andrés Orestes Gambini Castro 
Docente Principal Fac. de Educación 

Miembro del Consejo de la 
Facultad de Humanidades 

Faltó 

Dra. Rosalvina Campos Pérez 
Docente Asociada 

Miembro del Consejo de la 
Facultad de Humanidades 

Presente 

Lic. Carmela Florencia López Capillo 
Docente Asociado 

Miembro del Consejo de la 
Facultad de Humanidades 

Presente 

Mg. Teresa Elva Loaysa Lozano  
Docente Auxiliar 

Miembro del Consejo de la 
Facultad de Humanidades 

Presente 

Rose Mary Baca Quiñones Alumna consejera Presente 

Amador Guillermo Chávez Pacheco Alumno consejero Presente 

José Junior Ríos Leguía Alumno consejero Presente 
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 R.D. No. 013-2021-SA-FH-UNFV del 10.02.2021 - Designación del Secretario 
Académico de la Facultad de Humanidades al Docente Asociado a Tiempo 
Completo Licenciado DANIEL CONCHE ZUTA 

 RATIFICACIÓN al Jefe de Administración de la Facultad de Humanidades 
Licenciado JORGE LUIS GARCÍA DÍAZ, mediante R.D. No. 014-2021-SA-FH-UNFV 
del 10.02.2021. 

El señor decano invitó a los señores consejeros a manifestarse en esta primera 

reunión de instalación del consejo de la facultada de humanidades. 

1. El consejero José Junior Ríos Leguía indicó que había recibido información 

que los graduados tenían que pagar para agilizar los trámites para obtener el 

bachillerato. 

2. La consejera Carmela López Capillo manifestó que durante su gestión la 

oficina a su cargo nunca ha pedido dinero a los graduandos para agilizar su 

grado académico de bachiller y más aún, cuando el SUNEDO está averiguando 

cualquier desacierto que se comentan en el funcionamiento de las oficinas. 

Además, precisó que las sesiones deben darse con el respeto, consideración 

y nivel de comprensión y entendimiento que corresponde a un consejo de 

facultad. En todo caso, debe presentar pruebas 

3. El secretario académico dijo que a la Dra. Martha Chávez Lazarte le tocó una 

época difícil, con la presencia de la pandemia, para orientar y conducir la 

facultad de humanidades y que Dios nos ilumine y dé inteligencia suficiente 

a este consejo de facultad para continuar con esta tarea que las autoridades 

le ha encomendado. 

4. El consejero Amador Chávez Pacheco precisó que los alumnos sienten alegría 

y dan la bienvenida a esta nueva gestión y que hay que corregir lo que se 

tenga que corregir. 

5. La consejera Rosmery Baca Quiñónez dio la bienvenida al señor decano y a 

todos los consejeros reunidos en esa sala. 

6. La consejera Rosalvina Campos Pérez manifestó que el Virus ha sido, es y será 

muy duro y exhortaba a seguir cuidándonos y pide un minuto de silencio en 

recuerdo del fallecido Jorge Manuel Rúnciman Tudela, hermano de trabajo 

víctima de esta enfermedad y se ponga el nombre de este docente la Sala de 
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Lectura Jorge Manuel Rúnciman Tudela por su entrega exclusiva a la 

universidad y a la facultad de humanidades. El consejo aprobó por 

unanimidad este pedido. 

7. El señor decano dijo que se debe expedir un documento de reconocimiento 

a la ex decana Martha Eloísa Chávez Lazarte por su desempeño como decana 

de la facultad de humanidades. El consejo de facultad aprobó este pedido y 

no hubo comentarios al respecto. 

8. La consejera Rosalvina Campos manifestó que una profesora que enseñó 

ingles no se le pagó hasta la fecha. 

9. La consejera Teresa Loayza Lozano indicó que la mencionada docente no 

tenía su maestría inscrita en el SUNEDU. Ese problema encontró las 

autoridades competentes.  

10. La consejera Dolores Tasayco dio la bienvenida al señor decano e hizo 

recordar que somos facultades vecinas con Ciencias Sociales. 

11. La consejera Rosalvina Campos Pérez dijo que cada consejero debe dejar su 

horario para las próximas reuniones de consejo, a fin de no encontrar 

dificultades y cruce de horarios con las clases. 

No teniendo otro asunto de que tratar, el señor decano levantó la sesión 

siendo las 18.00 horas. 

Siendo las .18:00 horas, el señor Decano (e) Mg. FREDDY EUTIMIO ALZAMORA 
NOREÑA, dio por concluida la sesión extraordinaria. 
 
Firman en señal de conformidad:  
 
 
 
 
 
Mg. FREDDY EUTIMIO ALZAMORA NOREÑA                                             Lic. DANIEL CONCHE ZUTA 
                             DECANO (e)                                                                                Secretario Académico 
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Alumnos consejeros 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Rose Mary Baca Quiñones 

Alumna consejera 

Amador Guillermo Chávez Pacheco 

Alumno consejero 

José Junior Ríos Leguía 

Alumno consejero 

DR. ALBERTO LORENZO BUITRÓN ARELLANO 
Docente Principal Facultad de Educación 

Dra. DOLORES RAQUEL TASAYCO ARANA 
Docente Principal Facultad de Ciencias Sociales 

FALTÓ 
DR. ANDRÉS ORESTES GAMBINI CASTRO  
Docente Principal Facultad de Educación 

Dra. ROSALVINA CAMPOS PÉREZ 
Docente Asociada 

Lic. CARMELA FLORENCIA LÓPEZ CAPILLO 
Docente Asociada 

Mg. TERESA LOAYZA LOZANO 
Docente Auxiliar 
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ACTA DE CONSEJO VIRTUAL ORDINARIO N°: 2 

(02/03/2021) 
ACTA DE SESIÓN  

Se convocó a consejo virtual ordinario Nº 2 el día dos de marzo del 2021 a horas 16:00, 

a través de la plataforma Microsoft Teams. 

EL secretario académico Lic. Daniel Conche Zuta procedió a pasar lista de la asistencia 

a los docentes y alumnos consejeros; 

 

Después de un saludo cordial a los asistentes del consejo de facultad, el señor decano 

solicitó al secretario académico pasar lista a fin de constatar el Quórum reglamentario. 

Una vez constatado el quórum reglamentario, El Señor Decano abrió la sesión y pidió 

al Secretario leer el ACTA DE INSTALACIÓN de la sesión anterior. 

 Mg. FREDDY EUTIMIO ALZAMORA NOREÑA  (Presente) 
Docente Principal Facultad de Ciencias Económicas 

 Dra. Dolores Raquel Tasayco Arana  (Presente) 
Docente Principal Facultad de Ciencias Sociales 

 Dr. Alberto Lorenzo Buitrón Arellano  (Presente) 
Docente Principal Facultad de Educación 

 Dr. Andrés Orestes Gambini Castro  (Faltó) 
Docente Principal Facultad de Educación 

 Dra. Rosalvina Campos Pérez  (Presente) 
Docente Asociada 

 Lic. Carmela Florencia López Capillo  (Presente) 
Docente Asociado 

 Mg. Teresa Elva Loayza Lozano  (Presente) 
Docente Auxiliar 

 Rose Mary Baca Quiñones  (Presente) 
Alumno consejero 

 Amador Guillermo Chávez Pacheco  (Presente) 
Alumno consejero 

 José Junior Ríos Leguía  (Presente) 
Alumno consejera  
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Una vez leída el acta, el Señor Decano preguntó si había alguna observación. No 

habiendo ninguna, el Consejo de Facultad aprobó el Acta por unanimidad.  

Enseguida indicó al secretario que se pasará a la sección despacho y se leerá la 

documentación recibida y enviada. 

SECCIÓN DESPACHO 

En la sección despacho se anotó lo siguiente: 

1. Documento que presentan los estudiantes de lingüística en queja por el mal 

comportamiento del profesor Julio Martínez Quisnay. 

2. Documento que presentan los alumnos en apoyo al profesor julio Martínez 

Quisnay. 

En lo referente al primer documento, los alumnos manifestaron que ese 

problema era ya de cerca de un año y que hasta la fecha no hubo atención. 

Manifestaron que fueron maltratados por el mencionado profesor. Manifiestan 

que no entraba a clases por que tenía que atender a profesores en el 

departamento de Lingüística y Literatura donde era coordinador.  

En lo referente al segundo documento, los alumnos manifiestan su respaldo al 

mencionado docente porque fueron sus alumnos y era considerado como uno 

de los mejores docentes y nunca recibieron maltratos. 

A respecto, el señor decano dijo que nos encontramos a mitad de ciclo y todos 

los docentes ya habían sido racionalizados. Este caso se derivará a la comisión 

de contratación. 

3. Proyecto de investigación de docentes. El señor decano dijo que era un conjunto 

de proyectos que necesitaba la aprobación del consejo para enviarlos a la oficina 

central de investigación. Pasa a la orden del día para su tratamiento y discusión. 

SECCIÓN INFORMES 

El señor decano dijo que pasaremos a la sección informes: 

1. El señor decano manifestó que ha enviado a los jefes de departamentos y jefes 

de oficinas de   la facultad para que elaboren un pre diagnóstico sobre la 

situación de su dependencia a su cargo. 
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2. Informó también que se habían realizado reuniones con los señores profesores, 

personal administrativo, jefes de departamentos y escuelas, a fin de recoger sus 

inquietudes, preocupaciones y alcances de cada uno de ellos. De esta reunión 

salió el pedido que se trabaje sobre la malla curricular única, (por existir dos de 

ellas). 

3. Informó también, que existe un documento en el cual el vicerrector académico 

solicitaba la elaboración del cuadro de racionalización docente de los profesores 

nombrados correspondiente al año 2021.  El decano indicó que se envíe el 

documento a los jefes de departamentos de la facultad. 

4. Reuniones con alumnos. 

El señor decano informó que los estudiantes le manifestaron la necesidad de 

realizar seminarios, encuentros y otras actividades académicas a nivel nacional 

e internacional, a fin de intercambiar experiencias y culturas. Además, 

mostraron mucho interés en diseñar y elaborar una revista de alumnos donde 

puedan tratar temas literarios, lingüísticos, arqueológicos, antropológicos y 

filosóficos. 

5. El secretario académico informó que en reuniones con los delegados de alumnos  

manifestaron su interés en crear el programa de voluntariado, dependiente de 

la oficina de responsabilidad social para intercambio deportivo, cultural y 

académico con otras facultades y universidades del país. 

6. La consejera Carmela López Capillo informó que existe un Laboratorio de 

Fonética donde se elaboran las tesis de lingüística para los egresados con sus 

respectivos planes de trabajos de investigación. Precisó, también, que las 

universidades de La Católica del Perú y la Universidad Campinas de Brasil han 

apoyado con soporte técnico e investigaciones de lingüística pura y aplicada. 

7. El secretario académico informó que el jefe de departamento de Lingüística y 

Literatura Mg. Dimas Nello Arrieta Espinoza le hizo una llamada telefónica por la 

mañana y le comunicó que estaba con COVI 19. Dijo que en ese momento le 

estaban transportando de emergencia al hospital Loayza donde tiene un familiar 

como médico. El consejo de facultad hizo suyo este dolor y le auguró buena salud 

y su pronta recuperación. 

 

SECCIÓN PEDIDOS 
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No hubo ningún pedido que entrara a orden del día. 

SECCIÓN ORDEN DEL DÍA 

1. Designación y Encargatura de los docentes a las jefaturas, direcciones y oficinas 

de la Facultad de Humanidades. 

El señor decano puso a consideración y conocimiento del consejo de facultad a 

los docentes que ocuparían las siguientes jefaturas de departamentos: 

Lingüística y Literatura, Mg. Dimas Nello Arrieta Espinoza; Historia, Arqueología 

y Antropología, Mg. Carlos Roberto Flores Soria; Filosofía, Mg. Teresa Elva 

Loayza Lozano. 

Del mismo modo, puso a consideración del honorable consejo de facultad a los 

docentes que ocuparían las siguientes direcciones de Escuela Profesionales: de 

Lingüística y Literatura Dra. Lucy María Salazar Vargas; de Historia, Dr. Ruiz 

Zevallos; de Arqueología y Antropología, Mg. José Javier Vega Loyola; de 

Filosofía, Dr. José Abelardo Delgado Mejía.   

Asimismo, indicó que la Oficina de Tutoría y Psicopedagogía estaría a cargo de 

la Licenciada Nora Bertha Factaccioli Rubio; Jefe de la Oficina de la Unidad de 

Calidad a la Mg. Beatriz Caballero Montero; Oficina de Grados y Gestión del 

Egresado Mg. Nolberto Antenógenes Díaz La Rosa. 

La consejera Carmela López Capillo presenta al consejo una cuestión previa para 

levantar los cargos sobre el informe del consejero José Junior Ríos Laguna, quien 

manifestó en la sesión anterior que le habían llamado por teléfono sobre cobros 

en la oficina de grados y títulos para acelerar la documentación a fin de obtener 

el grado de Bachiller. 

La jefa de grados y títulos Carmela López Capillo dijo que su honorabilidad había 

sido tocada y que el consejero debería sustentar con pruebas sobre estas 

expresiones.  

El consejero José junior Ríos Laguna dijo que le comunicaron por teléfono y en 

forma anónima y que no tenía documentación qué sustentar. Expresó, también, 

que solamente fueron rumores y le hacía llegar sus disculpas del caso a la 

mencionada docente si la había incomodado, y que, al contrario, le pedía que 

continuara en el cargo. Así se dio término este impase. 
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Se continuó con la sección de orden del día que había quedado interrumpida por 

la cuestión previa; y el señor decano puso a consideración del consejo la 

encargatura de la Dra. Lucy Salazar Vargas como directora de la escuela de 

Lingüística y Literatura; y la encargatura de la Oficina de Grados y Títulos y 

Gestión del Egresado al Ma. Nolberto Antenógenes Díaz La Rosa. 

El consejero José junior Ríos presentó la propuesta para que al docente Ma. 

Nolberto Díaz La Rosa se le encargue el departamento de filosofía y a la 

profesora Teresa Elva Loayza Lozano se le encargue la dirección de la escuela, 

pero en la votación se ratifica a la Ma. Teresa Elva Loayza Lozano  como jefe de 

departamento de filosofía con cinco votos a favor, dos abstenciones y uno  en 

contra De la misma manera, se mantiene la propuesta de encargatura a favor 

del Ma. Nolberto Antenógenes Díaz La Rosa como jefe de la oficina de Grados y 

Títulos y Gestión del Egresado. 

El secretario académico hizo recordar al señor decano que habría que encargar 

a otro docente la jefatura del departamento de Lingüística y Literatura por la 

enfermedad del Ma. Dimas Nello Arrieta. El consejo de facultad por unanimidad 

indicó al señor decano que el mencionado docente continúe en su cargo. Las 

docentes Teresa Loayza Lozano y Rosalvina Campos Pérez se ofrecieron 

voluntariamente hacer sus veces mientras el jefe de departamento 

permaneciera ausente por causa de su enfermedad. El señor decano dijo que 

una manifestación como esta, que es un verdadero acto de fraternidad, nunca 

había visto en otras facultades. 

Puesto en conocimiento y consideración del consejo de facultad por el señor 

decano de estas propuestas, se aprobó por unanimidad con los consejeros 

presentes.  

2. Aprobación de trabajos de investigación 

El señor decano dijo que hay un conjunto de proyectos de investigación que 

deben ser revisados y aprobados por el consejo de facultad para enviar a la 

oficina central de investigación.  Puesto a consideración, el consejo de facultad 

aprobó estos trabajos. 

3. Contrato de docentes. 

El señor decano dijo que los departamentos se encuentran abocados en la 

elaboración de la racionalización de la carga lectiva y no lectiva para el año 2021- 
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I y II. Dijo también que es necesario elaborar un cuadro de las plazas que dejaron 

aquellos docentes que se fueron de la universidad por límite de edad, asuntos 

personales o fallecimiento. Estas plazas vamos a solicitar ante las autoridades 

pertinentes para que nos devuelvan y se contrate a profesionales en la materia 

respectiva – concluyó.  

4. La Consejera Carmela López Capillo manifestó que es necesario elaborar 

proyectos de convenios para el ingreso libre a nuestra universidad a los hijos de 

las comunidades nativas y amazónicas, y así cumplir con uno de los fines de la 

Universidad; cual es, la proyección hacia la comunidad. 

5. La oficina de Grados y Gestión del Egresado y la Secretaría Académica elaboró 

Las resoluciones de cinco expedientes para optar el Grado Académico de 

Bachiller con su respectiva especialidad para ser aprobados por el Consejo de 

Facultad.  

- Bazalar Sánchez Claudia Estefany- ARQUEOLOGÍA (RD- 08-2021- FH- UNFV). 

- Coronado Tepo Kenyi Antonio - ARQUEOLOGÍA (RD. 09-2021- FH-UNFV). 

- Huamaní Vásquez Lenin Omar- ARQUEOLOGÍA (RD. 10-2021- FH-UNFV). 

- Tucto Vara Alan Aldo- FILOSOFÍA (RD. -22-2021- FH- UNFV). 

- Buitrón Apumayta Juan Carlos- ANTROPOLOGÍA (RD- 11- 2021- FH- UNFV). 

La consejera Dolores Tasayco dijo que estos expedientes deben ser revisados 

para constatar que estén completos. 

Puesto a consideración ante el consejo de facultad por el señor decano de estos 

expedientes, este organismo aprobó por unanimidad los mencionados 

documentos. 

No teniendo otro punto de qué tratar y siendo las 19:11 horas el señor decano 

levantó la sesión. 

 
 
 
 
 
Mg. FREDDY EUTIMIO ALZAMORA NOREÑA                                             Lic. DANIEL CONCHE ZUTA 
                             DECANO (e)                                                                                Secretario Académico 
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Alumnos consejeros 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Rose Mary Baca Quiñones 

Alumna consejera 

Amador Guillermo Chávez Pacheco 

Alumno consejero 

José Junior Ríos Leguía 

Alumno consejero 

DR. ALBERTO LORENZO BUITRÓN ARELLANO 
Docente Principal Facultad de Educación 

Dra. DOLORES RAQUEL TASAYCO ARANA 
Docente Principal Facultad de Ciencias Sociales 

FALTÓ 
DR. ANDRÉS ORESTES GAMBINI CASTRO  
Docente Principal Facultad de Educación 

Dra. ROSALVINA CAMPOS PÉREZ 
Docente Asociada 

Lic. CARMELA FLORENCIA LÓPEZ CAPILLO 
Docente Asociada 

Mg. TERESA LOAYZA LOZANO 
Docente Auxiliar 
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ACTA DE CONSEJO VIRTUAL EXTRAORDINARIO N°: 02 

(09/04/2021) 
ACTA DE SESIÓN  

Se convocó a consejo virtual extraordinario Nº 2 el día nueve de abril del 2021 a horas 

16:00, a través de la plataforma Microsoft Teams. 

EL secretario académico Lic. Daniel Conche Zuta procedió a pasar lista de la asistencia 

a los docentes y alumnos consejeros; 

 

Después de un saludo cordial a los asistentes del consejo de facultad, el señor decano 

solicitó al secretario académico pasar lista a fin de constatar el Quórum reglamentario. 

Una vez constatado el quórum reglamentario el señor Decano abrió la sesión y pidió al 

secretario leer el Acta de la sesión anterior 

 Mg. FREDDY EUTIMIO ALZAMORA NOREÑA                 (Presente) 
Docente Principal Facultad de Ciencias Económicas 

 Dra. Dolores Raquel Tasayco Arana                                (Presente) 
Docente Principal Facultad de Ciencias Sociales 

 Dr. Alberto Lorenzo Buitrón Arellano                            (Presente) 
Docente Principal Facultad de Educación 

 Dr. Andrés Orestes Gambini Castro                               (Faltó) 
Docente Principal Facultad de Educación 

 Dra. Rosalvina Campos Pérez                                          (Presente) 
Docente Asociada 

 Lic. Carmela Florencia López Capillo                              (Presente) 
Docente Asociado 

 Mg. Teresa Elva Loayza Lozano                                       (Presente) 
Docente Auxiliar 

 Rose Mary Baca Quiñones                                               (Presente) 
Alumno consejero 

 Amador Guillermo Chávez Pacheco                               (Presente) 
Alumno consejero 

 José Junior Ríos Leguía                                                     (Presente) 
Alumno consejera  
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Una vez leída el acta, el señor decano invitó a los señores consejeros pronunciarse si 

habría alguna observación al acta que se acababa de leer. 

Hubo dos observaciones: 

Una vez que se leyó el acta, la consejera Carmela López Capillo manifestó que faltaba 

añadir algunas precisiones que se trató en sesión del consejo de facultad, pero que no 

estaban en el acta y pidió que se incluyeran en la sección observaciones: 

Dijo que en la sesión anterior manifestó que la docente Lucy Salazar no tenía la 

especialización de pos grado según indicaba el estatuto de nuestra universidad. Todos 

sabemos que la mencionada profesora es  tiempo parcial; además, la docente es 

licenciada en Lingüística  y Literatura  y es abogada. 

En lo referente al docente Dimas Arrieta Espinoza dijo que él tenía una resolución de 

director de la Escuela de Lingüística y Literatura y encargado, además, de la jefatura del 

departamento de Lingüística y Literatura. Preguntó, la consejera, por qué se le sacaba 

de la Escuela del departamento de Lingüística y Literatura y por qué se le encarga la 

jefatura del departamento. A respecto, se aclaró que nadie, en esa época quería asumir 

la jefatura del departamento y por ese motivo, mediante una resolución interna, se le 

encargó esta jefatura hasta que algún docente se anime a ocupar  el mencionado cargo. 

El consejero José Junior Ríos Laguna manifestó que la Ma. Teresa Loayza Lozano debería 

ocupar la  jefatura  de  Grados y títulos;  el departamento de Filosofía el Ma. Nolberto 

Díaz La Rosa y la Escuela de filosofía el docente José Delgado Mejía.  

El señor decano preguntó si había más observaciones. Al no haberlo, el consejo de 

facultad  aprobó el acta por mayoría. La consejera Carmela López Capillo al ser 

preguntada sobre su votación manifestó que se reserva su votación para evitar 

responsabilidades a futuro. 

Luego el señor decano indicó al secretario académico pasar a la sección despacho. 

Sección despacho 

Caso profesor José Gabriel Maurtua Alva. 

El secretario académico leyó un documento que la fiscalía había enviado a la universidad 

solicitando información sobre la contratación del docente Maurtua. 
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La consejera Teresa Loayza Lozano manifestó que hace muchos años el mencionado 

docente venía dictando clases con calidad, esmero y dedicación sin que haya queja 

alguna de sus alumnos. Al contrario, ha recibido informes verbales donde manifestaban 

que era un docente brillante y de buenas cualidades morales e intelectuales. Al 

mencionado docente se le invitó para que dicte clases de latín y griego. Presentó su 

expediente de acuerdo al requerimiento de la facultad y de la ley. La consejera dijo que 

revisó su expediente El consejo de facultad envió el documento a OCRACC y la Asamblea 

Universitaria lo contrató. El candidato tenía toda la documentación en orden. En esa 

oportunidad otro docente no alcanzó el puntaje requerido y salieron los celos 

profesionales. Este profesor, al verse perdedor, envió a todas las instancias hablando 

mal contra el profesor José Gabriel Maurtua Alva. La ex decana ya contestó este 

documento. El docente José Gabriel Maurtua Alva presentó su descargo 

correspondiente dentro de los plazos de ley. Para redactar el documento de respuesta 

a la Fiscalía, la ex decana Martha Chávez Lazarte solicitó al rectorado que le envíen un 

abogado a fin de elaborar la contestación. El abogado redacto la respuesta y junto con 

toda la documentación ha sido enviado a las instancias superiores. Este es un verdadero 

refrito- concluyó. 

El consejero José Junior Ríos Leguía solicitó un resumen. 

La consejera Teresa Loayza Lozano expresó que todo estuvo en orden. 

 El señor decano manifestó que se estaba reconstruyendo la documentación. Y pidió 

ampliar la información, la situación actual a fin de esclarecer mejor sobre este asunto. 

Se llegó a la conclusión de que no existe ningún año en que el mencionado docente haya 

trabajado sin resolución. 

La consejera Teresa Loayza dijo, además, que estas instituciones cuando solicitan 

asumen que el docente José Gabriel Maurtua Alva no es profesor, no posee título, no 

tiene resolución. La resolución fue por invitación y que ya se envió la documentación en 

su debida oportunidad. Pero no hay problema; pienso, se puede enviar nuevamente 

para cumplir con este pedido. El expediente de su currículum está fedateado por la 

facultad y sus títulos y grados registrado en el SUNEDU. El docente José Gabriel Maurtua 

Alva comenzó a trabajar con la resolución otorgado por el VRAC. El profesor ameritó su 

contratación – expresó. 
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El consejero José Junior Leguía dijo que agradecía la información. Dijo que primero se 

han dado estas plazas. luego la segunda, pero no pasó. También se han dado en otras 

facultades. Para que un docente sea contratado de manera directa, deberían pasar por 

la primera, luego la segunda contratación- acotó. 

El señor decano dijo que se va a enviar la documentación requerida. Solamente estamos 

poniendo en conocimiento del consejo de facultad, pero no a consideración. 

Sección informes 

El secretario académico informó que ya salió la resolución a favor de los profesores 

contratados 2020-II Falta la resolución de contratos de los seis profesores restantes. 

El secretario académico manifestó que el docente Carlos Farfán Lobatón pidió elaborar 

un documento para elevarlo al rectorado sobre el proyecto de Simposio Internacional : 

“Agua, identidad y simbolismo en los Andes Centrales” que se llevó a cabo en una 

convención internacional que se ejecutó en nuestra Facultad a fin de ser publicado en 

la revista “Cátedra” en una edición especial. El consejo de facultad opinó que el mismo 

docente redacte el documento como conocedor y participante del proyecto. 

Comisión de aniversario 

Luego se formó una comisión de aniversario de la facultad conformada por los 

siguientes profesores: 

 Eloy Prudencio Ayala 

 Teresa Loayza Lozano 

 Dimas Arrieta Espinoza 

 Nora Fataccioli Rubio 

 Augusto Ruiz Zevallos 

Sección pedidos 

El consejero José Junior Ríos Leguía pidió que los documentos que se tratarán en el 

consejo de facultad deben ser enviados con antelación para conocimiento de los 

señores consejeros. 
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Sección orden del día 

La consejera Carmela López Capillo presentó un Proyecto del Curso de Fonética Acústica 

que se realizará en seis sesiones del 24 de abril al 24 de mayo, organizado por el 

departamento de Lingüística y Literatura en coordinación con el laboratorio de fonética 

y la unidad de investigaciones, innovación y emprendimiento. 

 La metodología es teórico-práctica. Los asistentes adquirirán conocimientos de la 

acústica de los sonidos y los utilizarán junto al programa PRAAT. Asimismo, se les 

brindará audios del español y de diferentes lenguas originarias para que realicen el 

análisis acústico de los sonidos vocálicos y consonánticos del español adquiridos en 

fonética articulatoria. El objetivo general es fortalecer y ampliar los conocimientos 

adquiridos en fonética. El objetivo específico es la de motivar los conceptos básicos de 

la fonética acústica y analizar los sonidos vocálicos y consonánticos del español. 

Este curso permitirá a los estudiantes ampliar sus conocimientos de fonética 

articulatoria en el análisis acústico de los sonidos mediante el uso de los implementos 

tecnológicos que en la actualidad permite analizar con mayor precisión datos orales en 

el contexto de la investigación lingüística. 

Asimismo, uno de los programas a utilizar en el taller de “fonética acústica” es el 

programa PRAAT. Este programa es importante para la investigación lingüística en la 

medida que da cuenta de los fenómenos acústicos a través de espectrogramas y 

oscilogramas de los fonemas del español. 

La consejera Rosalvina Campos Pérez preguntó si se está gestionando a nivel de 

investigación. 

La consejera Carmela López Capillo dijo que los alumnos trabajan desde el punto de vista 

fonético, además, -expresó - que el primer curso es para lingüistas que saben fonética 

articulatoria. Más adelante se puede hacer un diplomado de fonética forense. Se 

requiere el apoyo del instituto de investigación. 

Dijo también que sería muy interesante elaborar un proyecto de fonética forense y otro 

proyecto de redacción académica y documentos académicos. 
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EL Bicentenario 

La consejera Carmela López Capillo expresó que el Bicentenario fue el resultado de 

intercambio de ideas entre profesores. Fue una oportunidad para desarrollar 

actividades académicas. Se me pidió una lista de profesores y un egresado para formar 

la comisión.  Tengo en mi poder una lista de estudiantes y docentes que han trabajado 

en este proyecto. Es una serie de actividades de humanidades. Esa noche del 30 de 

diciembre se presentó un paquete ante el consejo de facultad. Humanidades está 

obligado a realizar actividades por el Bicentenario- concluyó.  

La consejera Teresa Loayza Lozano informó que no pudo asistir a esa reunión por cuanto 

estaba mal de salud. 

La consejera Rosalvina Campos Pérez reafirmó las expresiones de los consejeros 

intervinientes. Se aprobó en esa oportunidad llevar a cabo actividades de primer nivel. 

Hay que avanzar en esas actividades- expresó. 

El secretario académico opinó que hay que agregar en el acta que el consejo de facultad 

aprobó por unanimidad llevar a cabo una serie de actividades académicas por el 

bicentenario y que por olvido la secretaria académica de ese entonces no se incorporó 

en el acta. Prueba de ello es que en la resolución decanal del 30 de diciembre están 

especificados sus objetivos. - concluyó. 

El señor decano dijo que ha conversado con el doctor Samuel Villegas y le manifestó que 

si podría aceptar la jefatura de calidad, por cuanto la docente Beatriz Caballero había 

pasado a ocupar otro cargo en el vice rectorado. El docente Samuel Villegas le contestó 

que no tenía inconveniente por cuanto se trataba de fortalecer la marcha académica de 

la facultad.  

 Dijo, además, que también había conversado con el docente Walter Ugarte Casafranca 

para ocupar la jefatura de la oficina de Responsabilidad Social, por cuanto la docente 

Margarita Condori había renunciado a ese cargo por razones de salud. El docente Walter 

Ugarte Casafranca aceptó gustoso esta jefatura aduciendo que era por el bien de la 

facultad. 

La consejera teresa Loayza Lozano dijo que era una buena oportunidad para que los 

docentes mencionados nos apoyen a pesar de tener pocas horas. 
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La consejera Carmela López Capillo manifestó que si ellos han aceptado está bien. Es la 

primera vez que toman esta responsabilidad. - subrayó. 

El consejero José Junior Ríos Leguía dijo que apoyaba la propuesta y está de acuerdo que 

el profesor Wálter Ugarte vaya a ocupar la jefatura de responsabilidad social y que el 

docente Samuel Villegas ocupe la jefatura de calidad. Después de las opiniones y 

apreciaciones por los miembros del consejo de facultad, este organismo aprobó por 

unanimidad. 

Puesto a consideración lo expresado ante el consejo de facultad este organismo aprobó 

por unanimidad. 

La consejera Carmela López Capillo dijo que hay expedientes pendientes en la OCRACC 

y que ya se están realizando los trámites. El consejero José Junior Ríos Leguía expresó 

que hay que agilizar estos documentos para que los egresados puedan recibir su 

bachillerato lo antes posibles. Del mismo modo expresó la consejera Carmela López 

Capillo. 

Aprobación de Grados de Bachilleres: 

N° APELLIDOS Y NOMBRES ESPECIALIDAD RESOL. DECANAL 

01 VALLE VILLAR, Edwar Daniel Arqueología Resol. Dec. N°042-2021-SA-FH-UNFV 

02  ZAMORA CABANILLAS, Jennifer Julieth Arqueología Resol. Dec. N°043-2021-SA-FH-UNFV 

03 SÁNCHEZ QUISPE, Kevin Jonatan Arqueología Resol. Dec. N°044-2021-SA-FH-UNFV 

04 PALOMINO GUTIÉRREZ, Telassim Zaira Antropología Resol. Dec. N°045-2021-SA-FH-UNFV 

Puesto a consideración del consejo de facultad por el señor decano, este organismo 

aprobó los grados de bachilleres en las respetivas especialidades por unanimidad. 

No teniendo otro punto de qué tratar y siendo las 18:00 horas el señor decano levantó 

la sesión. 

 
 
 
 
 
Mg. FREDDY EUTIMIO ALZAMORA NOREÑA                                             Lic. DANIEL CONCHE ZUTA 
                             DECANO (e)                                                                                Secretario Académico 
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Alumnos consejeros 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

Rose Mary Baca Quiñones 

Alumna consejera 

Amador Guillermo Chávez Pacheco 

Alumno consejero 

José Junior Ríos Leguía 

Alumno consejero 

Dr. ALBERTO LORENZO BUITRÓN ARELLANO 
Docente Principal Facultad de Educación 

Dra. DOLORES RAQUEL TASAYCO ARANA 
Docente Principal Facultad de Ciencias Sociales 

FALTÓ 
DR. ANDRÉS ORESTES GAMBINI CASTRO  
Docente Principal Facultad de Educación 

Dra. ROSALVINA CAMPOS PÉREZ 
Docente Asociada 

Lic. CARMELA FLORENCIA LÓPEZ CAPILLO 
Docente Asociada 

Mg. TERESA LOAYZA LOZANO 
Docente Auxiliar 
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ACTA DE CONSEJO VIRTUAL EXTRAORDINARIO N°: 3 

(14 de mayo 2021) 
ACTA DE SESIÓN  

En la ciudad de Lima, siendo las 4. OO de la tarde del día 14 de mayo de dos 

mil veintiuno, se reunieron los miembros del consejo de la facultad de 

humanidades por el sistema virtual TEAMS, bajo la presidencia del señor 

decano magíster Freddy Eutimio Alzamora Noreña actuando como 

secretario Académico el Licenciado Daniel Conche Zuta.  

 

El señor decano después de saludar a los miembros del consejo manifestó 

que para esta sesión se invitó a los jefes de Departamento y jefes de 

Escuelas para que expongan la racionalización I y II-2021 de sus respectivas 

áreas. 

 Mg. FREDDY EUTIMIO ALZAMORA NOREÑA  (Presente) 
Docente Principal Facultad de Ciencias Económicas 

 Dra. Dolores Raquel Tasayco Arana  (Presente) 
Docente Principal Facultad de Ciencias Sociales 

 Dr. Alberto Lorenzo Buitrón Arellano  (Cesó) 
Docente Principal Facultad de Educación 

 Dr. Andrés Orestes Gambini Castro  (Presente) 
Docente Principal Facultad de Educación 

 Dra. Rosalvina Campos Pérez  (Presente) 
Docente Asociada 

 Lic. Carmela Florencia López Capillo  (Presente) 
Docente Asociado 

 Mg. Teresa Elva Loayza Lozano  (Presente) 
Docente Auxiliar 

 Rose Mary Baca Quiñones  (Presente) 
Alumna consejera 

 Amador Guillermo Chávez Pacheco  (Presente) 
Alumno consejero 

 José Junior Ríos Leguía  (Presente) 
Alumno consejero  
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A continuación, solicitó al señor secretario académico pasar lista para 

constatar el quórum reglamentario. Constatado el quórum reglamentario, 

el señor decano dio por abierta la sesión y pidió al secretario académico leer 

el acta de la sesión anterior. 

Una vez leída el acta el señor decano pidió al consejo expresarse si había 

alguna observación. Al no haberlo el acta fue aprobada por unanimidad. 

SECCIÓN DESPACHO 

El señor decano expresó que vamos a pasar a la sección despacho. El 

secretario dio lectura la documentación recibida y enviada. 

SECCIÓN INFORMES 

El señor decano informó que el consejero Dr. Alberto Lorenzo Buitrón 

Arellano ha sido separado de la universidad por límite de edad y en adelante 

ya no asistirá al consejo. No se sabe si el Dr. Andrés Orestes Gambini Castro 

estará en esa misma situación. Tampoco se sabe si hay profesores 

accesitarios. 

La consejera Dra. Rosalvina Campos Pérez campos dijo que el año pasado 

también había problemas de esa índole y por esa razón fueron invitados. El 

señor decano debe evaluar esta situación- concluyó. 

 La Dra. Dolores Raquel Tasayco Arana dijo que podemos firmar 

virtualmente. Nos deben enviar el acta con anterioridad. 

El señor decano expresó que el señor rector está preocupado por la 

racionalización y que los profesores ordinarios deben ser racionalizados 

primero. Informó también que el señor Rector les dijo que por casusa de la 

pandemia habían disminuido los alumnos y no se explicaba el por qué 

algunas facultades han solicitado mayor número de profesores contratados. 
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RACIONALIZACIÓN 

DEPARTAMENTO ACADÉMICO DE LINGÚÍSTICA Y LITERATURA 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Medicina/Medici

na Humana
100648

Taller de liderazgo y 

responsabilidad 

social

4

Nutrición/Medici

na Humana
100648

Taller de liderazgo y 

responsabilidad 

social

3

Trabajo 

Social/Ciencias 

Sociales

100378

Comunicación y 

redacción 

académica

3

Medicina/ 

Medicina 

Humana

100635
Taller de expresión 

oral y escrita
4

Comisiones 

específicas de 

trabajo 

Comisión 1: 

Oficina de 

Grados y títulos

Medicina/ 

Medicina 

Humana

100635
Taller de expresión 

oral y escrita
4 Asesorías Asesoría de tesis 

Literatura/Huma

nidades
102060 Lingüística general 4

Comisiones 

específicas de 

trabajo

Comisión 1: 

Oficina de 

Grados y títulos              

Antropología/Hu

manidades
101921

Apreciación estética 

y musical
4 Asesorías Asesoría de tesis 

Arquitectura/Ar

quitectura y 

Urbanismo

100549
Lenguaje y 

comunicación
4

Jefa de Oficina 

Descentralizada

Biblioteca 

central

Arquitectura/Ar

quitectura y 

Urbanismo

100382 Inglés II 2

Arquitectura/Ar

quitectura y 

Urbanismo

100382 Inglés II 2

Psicología 100382 Inglés II 2
Oficina de 

investigación

Lingüística/Hum

anidades 
100880 Lenguaje 4

Literatura/Huma

nidades 
100880 Lenguaje 4

Lingüística/Hum

anidades
101683

Comunicación y 

redacción 
3

Jefe de Oficina 

descentralizada

Museo de 

Antropología
10 30 40

5

Asesoria de tesis

P RUD ENCI O 

AYAL A,  Elo y  

Olegar io  ASC- 

TC 8 6 2 1 9

Antropología/Hu

manidades

Arqueología/Hu

manidades

Antropología/Hu

manidades 

CAMP OS 

P EREZ,  

Ro salv in a ASC- 

TC 7 7 3 2 9

Arquitectura/Ar

quitectura y 

Urbanismo

AP EL L I D OS Y 

NOMBRES

O
R

D
EN

Secretario 

Académico

SAL AS 

CAMP OS,  

Alfo n so  

Ro d r igo  ASC- 

Ex c lu siva 

7 1 0 4 1

Lingüística/Hum

anidades

Historia/Humani

dades

CONCHE 

ZUTA,  D an iel 

ASC-TC 

Có d igo -6 1 0 3

14 26 40

FATACCI OL I  

RUBI O,  No ra 

Bert h a ASC- 

Ex c lu siva 

9 1 6 1 2 8 3

12 28 40

40

Jefe de Oficina 

descentralizada 

Museo de 

Antropología

6 34

Jefa de Oficina 

descentralizada

Biblioteca 

central

32 40

100549
Lenguaje y 

comunicación
4 Investigación

Oficina de 

investigación

40

101683

Comunicación y 

redacción 

académica

4

4

8

Comunicación y 

redacción 

académica

4
Jefa de Oficina 

de tutoría y 

Psicopedagogía

Oficina de 

tutoría y 

Psicopedagogía 

10 28

Oficina de 

tutoría y 

Psicopedagogía 

12 28 40

3

100880 Lenguaje 4

Jefa de Oficina 

de tutoría y 

Psicopedagogía

101683

Oficina de 

calidad                10

14 26 40

2

100880 Lenguaje 4

Autoevaluación 

con fines de 

acreditación

Oficina de 

calidad

102119 Lingüística general 4

Autoevaluación 

con fines de 

acreditación

9 31 40

Secretaría 

Académica de la 

Facultad de 

Humanidades 

12 28 40

D EP END ENCI A

TOTAL  

HRS 

L EC.

TOTA

L  HRS 

NO 

L EC.

TOTAL  

HRS.  

CARGA 

ACAD .

1

Nutrición/ 

Medicina 

Humana 

100635
Taller de expresión 

oral y escrita
4

Secretario 

Académico

CARGA  L ECTI VA CARGA NO L ECTI VA HORAS

ESP . /Fac u lt ad  
CÓD .  

CURSO
ASI GNATURA

TOTAL  

HRS 

P OR 

CURSO

Fu n c ió n  

Ad m .  
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5

P RUD ENCI O 

AYAL A,  Elo y  

Olegar io

Literatura/Huma

nidades
101683

Comunicación y 

redacción 

académica

3
Jefe de Oficina 

descentralizada

Museo de 

Antropología
10 30 40

Lingüística/Hum

anidades
HB0001

Trabajo de campo 

lingüístico I
7

Funciones 

administrativas

Responsable de 

laboratorio de 

Fonética

Lingüística/Hum

anidades
HC0038 Seminario de tesis I 5

Apoyo 

académico

Apoyo 

académico al 

DALL

Lingüística/Hum

anidades
HB0002

Trabajo de campo 

lingüístico II
7

Funciones 

administrativas

Responsable de 

laboratorio de 

Fonética

Lingüística/Hum

anidades
HC0016 Seminario de tesis II 6

Apoyo 

académico 

Apoyo 

académico al 

DALL

Literatura/Huma

nidades
102059

Textos literarios I 

(Narrativa)
5

Autoevaluación 

con fines de 

acreditación 

Oficina de 

calidad            

Literatura/Huma

nidades
102073 Poética 4 Investigación

Oficina de 

investigación

Literatura/Huma

nidades
102077

Literatura 

latinoamericana II 

(Emancipación)

4
Asesoría a 

estudiantes 
Grados y títulos

LiteraturaHuma

nidades/
102064 Literatura general 4

Autoevaluación 

con fines de 

Oficina de 

calidad                         

Literatura/Huma

nidades
102061

Textos literarios II 

(Poesía)
5 Investigación

Oficina de 

investigación

Literatura/Huma

nidades
102083

Literatura española 

III (Siglo XIX y XX)
4

Asesoría a 

estudiantes
Grados y títulos

LiteraturaHuma

nidades/
2C0167 Literaturas orales I 5

Autoevaluación 

con fines de 

acreditación

Oficina de 

calidad                  

Biología/Ciencias 

Naturales y 

Matemáticas

100549
Lenguaje y 

comunicación
4 Investigación

Oficina de 

investigación

Ingeniería de 

sistemas / FIIS
100549

Lenguaje y 

comunicación
4

Asesoría a 

estudiantes
Grados y títulos 

LiteraturaHuma

nidades/
102079 Literatura Medieval 4

Autoevaluación 

con fines de 

Oficina de 

calidad                 

LiteraturaHuma

nidades/
102080

Tradición oral I 

(Andina)
4 Investigación

Oficina de 

investigación

LiteraturaHuma

nidades/
2C0168 Literaturas orales II 5

Asesoría a 

estudiantes
Grados y títulos

Investigación 
Docente 

investigador

Asesoría

Asesoría de 

investigación a 

estudiantes

Investigación 
Docente 

investigador

Asesorías

Asesoría de 

investigación a 

estudiantes

Ingeniería de 

Sistemas/FIIS
100549

Lenguaje y 

comunicación
4

Jefa de Oficina 

Descentralizada

Comité de 

Admisión 
12 28 40

Ingeniería de 

Sistemas/FIIS
100549

Lenguaje y 

comunicación
4

Jefa de Oficina 

Descentralizada

Comité de 

Admisión 
12 28 40

ZUÑI GA 

REYNOSO,  

Car lo s ASC- 

TC 8 9 1 6 0

10

L OP EZ 

CAP I L L O,  

Carm ela 

Flo ren c ia ASC- 

TC 9 3 1 3 2

ARRI ERTA 

ESP I NOZA,  

D im as Nello  

ASC- TC 

7 7 3 2 9

ESP I NOZA 

HERRERA,  

Ed w ard  ASC- 

TC 8 9 1 5 6

LiteraturaHuma

nidades/

LiteraturaHuma

nidades/

SAL AZAR 

MEJÍ A,  Néc ker  

ASC- TC 

8 9 1 5 8

AP EL L I D OS Y 

NOMBRES

O
R

D
EN

6 34 40

2C0150 Lecturas peruanas II 5 6 34 40

9

2C0149 Lecturas peruanas I 5

14 26 40

14 26 40

8

4014 26

14 26 40

7

25 4015

15 25 40

6

D EP END ENCI A

TOTAL  

HRS 

L EC.

TOTA

L  HRS 

NO 

L EC.

TOTAL  

HRS.  

CARGA 

ACAD .

CARGA  L ECTI VA CARGA NO L ECTI VA HORAS

ESP . /Fac u lt ad  
CÓD .  

CURSO
ASI GNATURA

TOTAL  

HRS 

P OR 

CURSO

Fu n c ió n  

Ad m .  
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Historia/Humani

dades
100378

Comunicación y 

redacción 

académica

3

antropología/Hu

manidades
101987

Gestión de la 

innovación y el 

emprendimiento

4

Odontología 100635
Taller de expresión 

oral y escrita
4

Odontología 100635
Taller de expresión 

oral y escrita
4

Literatura/Huma

nidades
HC0204

Seminario de 

Literatura Peruana I 
8

Odontología 100648

Taller de liderazgo y 

responsabilidad 

social

3

Odontología 100648

Taller de liderazgo y 

responsabilidad 

social

3

Literatura/Huma

nidades
HC0205

Seminario de 

literatura peruana II
7

Literatura/Huma

nidades
102071 Teoría I 4

Literatura/Huma

nidades
2CO165

(Electivo III) 

Literatura y cine
4

Literatura/Huma

nidades
HC0038 Seminario de tesis I 5

Literatura/Huma

nidades
102078 Teoría II 4

Literatura/Huma

nidades
2C0170 Narratología 5

Literatura/Huma

nidades
HC0039 Seminario de tesis II 5

Ingeniería 

industrial/FIIS
100549

Lenguaje y 

comunicación
4

Ingeniería de 

transporte/FIIS
100549

Lenguaje y 

comunicación
4

Lingüística/Hum

anidades
HC0013

Seminario de 

lingüística hispánica 

II

5

Literatura/Huma

nidades
102082

Literatura peruana 

III  (Costumbrismo y 

modernismo)

4

Literatura/Huma

nidades
HC0209 Taller de crítica 6

Literatura/Huma

nidades
HC0212

Electivo IV (Taller 

editorial)
4

Literatura/Huma

nidades
1F0002

Electivo V (Novela 

contemporánea
4

Literatura/Huma

nidades
HU0120

Electivo VI 

(Literatura de 

vanguardia)

4

Lingüística/Hum

anidades
102133 Psicolingüística 4

Lingüística/Hum

anidades
2B0008

Historia de la lengua 

española I
3

15

ZUÑI GA 

REYNOSO,  

Car lo s ASC- 

TC 8 9 1 6 0

10

GÓMEZ 

AL BI NAGORTA

,  San t o s 

Alej an d ro  AX -

TP  1 0   9 8 1 6 4

10 10

SAL AZAR 

VARGAS,  L u c y  

Mar ía ASC-TP  

2 0              

8 9 1 5 6

D I AZ 

SAL D AÑA,  

Jo rge L u ís  AX - 

TP  1 0   

2 0 0 2 1 0 2

LEO NARDO  

LO AYZA, 

Richard 

Angelo ASC- 

TP  15   

200296

CABAL L ERO 

MONTERO,  

Beat r iz 

Ho rt en c ia  AX - 

TP  1 0   8 9 1 5 5

AP EL L I D OS Y 

NOMBRES

O
R

D
EN

10 10

10 10

14

10

10 10

10

13

15 15

15 15

12

20

Directora DALL Y EPLL 20 20

29 40

11

Directora DALL Y EPLL 20

Jefa de Oficina 

Descentralizada

Comité de 

Admisión
11

D EP END ENCI A

TOTAL  

HRS 

L EC.

TOTA

L  HRS 

NO 

L EC.

TOTAL  

HRS.  

CARGA 

ACAD .

CARGA  L ECTI VA CARGA NO L ECTI VA HORAS

ESP . /Fac u lt ad  
CÓD .  

CURSO
ASI GNATURA

TOTAL  

HRS 

P OR 

CURSO

Fu n c ió n  

Ad m .  
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La consejera Dra. Rosalvina Campos Pérez dijo que actualmente trabajamos 

con elementos virtuales, por eso los sílabos y la metodología deben ser 

diferentes. Los alumnos deben entender estos cambios. La Biblioteca 

Central tiene todos estos datos. Los profesores debemos monitorear, todos 

tenemos que trabajar en ese sentido. 

DEPARTAMENTO ACADÉMICO DE FILOSOFÍA 

 

 

 

 

 

 

 

Lingüística/Hum

anidades
2B0009

Historia de la lengua 

española II
3

Lingüística/Hum

anidades
7D0004

Planificación 

lingüística y 

glosopolítca

4

Lingüística/Hum

anidades
102130 Morfología I 4

Lingüística/Hum

anidades
102132

Gramática de una 

lengua andina
4

Lingüística/Hum

anidades
2C0014 Lexicografía 4

Lingüística/Hum

anidades
102137 Morfología II 4

Lingüística/Hum

anidades
102143

Gramática de la 

lengua española
4

Lingüística/Hum

anidades
2C0019

Pragmática 

lingüística
5

15

10
GÓMEZ 

AL BI NAGORTA

,  Sant os 

Alej andro  AX -

TP  1 0   9 8 1 6 5

10

JUL CA 

ESTRAD A,  

Yo landa Rut h   

AX -TP  1 0             

2 0 0 2  2 9 4

15

10

AP EL L I D OS Y 

NOMBRES

O
R

D
EN

15

15 15

16

D EP END ENCI A

TOTAL  

HRS 

L EC.

TOTA

L  HRS 

NO 

L EC.

TOTAL  

HRS.  

CARGA 

ACAD .

CARGA  L ECTI VA CARGA NO L ECTI VA HORAS

ESP . /Fac u lt ad  
CÓD .  

CURSO
ASI GNATURA

TOTAL  

HRS 

P OR 

CURSO

Fu nc ión  

Ad m .  

TO
TA

L

CRED
COD  

ASI G.
REG ASI GNATURA HT HP TH

 TOTAL

HRS

EVAL

FUNCI Ó

N AD M.

N°  

HRS H
O

R
A

S Nº  

Hrs.  

No  

L ec t .

Nº  

Hrs.  

L ec t .

3 2A0115 I HISTORIA LATINOAMERICANA 2 2 6

3 HC0198 I seminario  de etica 5 5 10 4

3 2A0112 II
HISTORIA DE LAS IDEAS FILOSÓFICAS 

EN LATINOAMERICA 
3 3 6

4 2F0041 II ANTROLOGÍA FILOSÓFICA 2 2 5

4 HC0002 II SEMINARIO  DE TESIS 2 4 5 4

6 GA0058 I PRÁCTICA PRE PROFESIONAL  I 0 12 12 3
INVESTIG

ACIÓN
10

6 GA0059 II PRÁCTICA PRE PROFESIONAL  II 0 12 12 3
 ETICA 

CÓM ITE 
10

apoyo 

ADM
05

2A0106 I
SEMINARIO DE FILOSOFÍA DEL SIGLO 

XIX
3 3 6

2A0115 I
HISTORIA DE LAS IDEAS FILOSÓFICAS 

EN EL PERÚ
2 2 6

2A0107 I PENSAMIENTO MEDIEVAL 2 2 4 3

2J0005 II                                                                                                                                                                                                                                                                                                                            SEMINARIO DE FILOSOFÍA MEDIEVAL 3 3 6

HC0197 II HISTORIA DEL ARTE 2 3 5

HC0003 II FILOSOFÍA DEL ARTE 2 3 5 4

2 100448 I FILOSOFÍA SIGLO XX- XXI 2 3 5

2 2A0104 I FILOSOFÍA DE LA RELIGIÓN 2 2 4 1

3 101927 II METODOS FILOSÓFICOS 2 2 4

3 109955 II LIDERAZGO Y DESARROLLO PERSONAL 3 2 4 2

4 2A0111 I METAFISICA 2 2 4

3 HC0202 I SEMINARIO DE INVEST EN FILOSF   INVT 2 2 4 2

4 HC0201 II FILOSOFÍA DEL RENACIMIENTO 2 2 5

3 HC0008 II SEMINARIO DE FILOSOFÍA SIGLO XX 3 2 5 0

NO L ECTI VACARGA L ECTI VA

15 25

19

40

Nº
COD I GO D E 

P L AZA

4

3

1

2

5

10

10

0 0 2 2 0 0

GONZAL ES  

CHAVEZ Jose,  

aux -t p  1 0  Hrs 

2 0 0 0 1 4 5

0 0 1 1 9 1

D EL GAD O MEJI A 

José Abelardo  AS-

TP   2 0  Horas 

8 5 0 1 0

0 0 1 7 6 8

UGARTE 

CASAFRANCA 

W alt er  D av id  

AUX  - TP  1 0  Hrs 

9 1 1 0 0                                                

20

D I AZ L A ROSA,  

No lbert o ,  

Aux iliar  1 9  h oras 

9 3 1 3 2

9 3 1 3 2

P ROFESORES

Ap ellidos y  

Nom bres

0 0 1 4 1 8

L OAYZA L OZANO 

Teresa Elva AUX -

TC 8 9 1 7 4                              
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La consejera Mg. Teresa Loayza Lozano dijo que había racionalizado y le 

pasó la documentación al Mg. Nolberto Antenogenes Díaz La Rosa. 

En la racionalización las situaciones han sido claras. Los alumnos pedían un 

filósofo especialista; cómo vamos a enviar a un profesor si no lo tenemos. 

Hay profesores que se van a quedar sin curso si no hay admisión. Primero 

tenemos que presentar una racionalización real y objetiva, porque el rector 

no quiere contratos. 

El jefe del departamento de filosofía Dr. José Abelardo Delgado Mejía dijo 

que faltan racionalizar los cursos de latín y Griego, además contratar a 

docentes para cubrir totalmente la racionalización. Dijo también que la 

racionalización lo hizo en coordinación con la Mg. Teresa Loayza Lozano. 

Manifestó que la racionalización ya estaba en el aplicativo. La ventaja radica 

que en la especialidad de filosofía presentaban pocos profesores. 

Actualmente mantienen dos años académicos, es decir, cuatro ciclos. 

La consejera Mg Teresa Loayza Lozano manifestó que cada profesor ha sido 

racionalizado con su respectivo horario; todos tienen sus fichas porque lo 

firmé. 

Yo entiendo al alumno consejero José Junior Ríos Leguía cuando manifiesta 

que los profesores deben ser filósofos. El docente es un tutor. Yo les enseño 

que los conocimientos de los estudiantes arriben en la capacidad que 

tengan como líderes docentes de filosofía y asesores de empresa. 

La consejera Dra. Rosalvina Campos Pérez expreso que las cosas habían 

cambiado. Ahora estamos a nivel virtual. Ahora es diferente. El sílabo debe 

ser modificado. 

El consejero José Junior Ríos Leguía dijo que entendía la posición de los 

docentes. Yo no estoy contra la profesora Mg. Teresa Loayza Lozano, Dr. 

José Abelardo Delgado Mejía. Al contrario, Doy las gracias por sus 
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enseñanzas, gracias profesora Mg. Teresa Loayza Lozano, Dr. José Delgado 

Mejía. 

La docente Mg. Teresa Loayza Lozano dijo que todos los profesores 

ordinarios del departamento de filosofía están racionalizados  

Para ello se coordinó con los mismos profesores del curso 

La consejera Dra. Dolores Raquel Tasayco Arana precisó que en la facultad 

de Ciencias Sociales han aplicado el oficio que les enviaron el 4 de febrero 

del presente, donde indicaba que se debería racionalizar a los profesores 

ordinarios del quinto ciclo para arriba, teniendo que dejar libre los primeros. 

Hay que hacer una racionalización real. Hay un documento que señala que 

a los profesores ordinarios se les garantiza los cursos. Debemos realizar la 

consulta al rector y que nos manifieste cual es la situación. 

La consejera Dra. Rosalvina Campos Pérez dijo que en otras facultades los 

docentes que no dictan clases se van. Los docentes no vamos a quedar en 

el aire, busquemos una solución A mí me han dicho que va a funcionar el 

primer ciclo en otras facultades. Hay alumnos que vienen de Ceprevi. Hay 

un documento que informa que en esas facultades sí tienen ingresantes de 

CEPREVI como Medicina, Odontología, Sin embargo, hay facultades que no 

ostentan como Humanidades. 

El secretario académico manifestó que necesitamos la confirmación por 

escrito y no verbal del señor rector donde nos indique, si va haber o no 

examen de admisión para terminar de elaborar la racionalización. 

El jefe de departamento de Historia, Arqueología, Antropología Carlos 

Flores dijo que hay que creerle al rector porque es una autoridad. Creerle 

que va haber examen de admisión. 
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DEPARTAMENTO ACADÉMICO DE HISTORIA, ARQUEOLOGÍA, 

ANTROPOLOGÍA 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

C
O

D
.  

C
U

R
SO C

R
ED H

T
HP

TO
TA

L

H
O

R
A

S 

TO
TA

L 

EV
A

L.

SE
M

ES
TR

E

ESCUEL A Fu n c .  Ad m .

H
O

R
A

S Nº  

Ho ra

s No  

L ec t .

101874 3 2 2 4 1 HISTORIA INVESTIGACIÓN 10

2B0089 3 2 2 4 1 HISTORIA

101987 3 2 2 4 2
ANT. Y 

ARQ./TROPOLOG

ÍA

2B0090 3 2 2 4 2 HISTORIA

8 2 3 0 1 0 4 0

100373 3 2 2 4 1
ANT. Y 

ARQ./ARQ.

APOYO ACTIVIDADES 

ACADEM ICAS - EPAA
6

100444 3 2 2 4 1
ANT. Y 

ARQ./ANTROP.
ASESORÍA DE TESIS 6

1I0008 3 2 2 4 1
ANT. Y 

ARQ./ANTROP.

102009 3 2 2 4 2
ANT. Y 

ARQ./ANTROP.

102027 3 2 2 4 2
ANT. Y 

ARQ./ANTROP.

HUE450 3 2 2 4 2
ANT. Y 

ARQ./ANTROP.

1 2 3 2 5 1 5 4 0

101871 3 2 2 4 1 HISTORIA INVESTIGACIÓN 10

2B0092 4 3 2 5 1 HISTORIA

HC0038 4 3 2 5 1 HISTORIA

101878 3 2 2 4 2 HISTORIA

101882 4 3 2 5 2 HISTORIA

2B0093 4 3 2 5 2 HISTORIA

1 3 2 2 5 1 5 4 0

101873 3 2 2 4 1 HISTORIA INVESTIGACIÓN 10

HUE417 4 3 2 4 1 HISTORIA

2B0086 4 3 2 5 2 HISTORIA

101880 3 2 2 4 2 HISTORIA

9 1 3 0 1 0 4 0

GA0058 6 0 12 12 1 HISTORIA

HUE363 3 2 2 4 1 HISTORIA

101883 3 2 2 4 2 HISTORIA

GA0059 6 0 12 12 2 HISTORIA

1 6 4 2 0 2 0

100372 3 2 2 4 1 HISTORIA INVESTIGACIÓN 10

101959 3 2 2 4 1
ANT. Y 

ARQ./ARQ.
COM ITÉ CIENTÍFICO 9

101875 4 3 2 5 1 HISTORIA

101859 5 4 2 6 2 HISTORIA

HC0039 4 3 4 7 2 HISTORIA

1 3 2 2 5 1 5 4 0

101978 3 2 2 4 1
ANT. Y 

ARQ./ARQ.

APOYO ACTIVIDADES 

ACADÉM ICAS - EPAA
5

GA0058 6 0 8 8 1
ANT. Y 

ARQ./ARQ.

101985 3 2 2 4 2
ANT. Y 

ARQ./ARQ.

GA0050 6 0 8 8 2
ANT. Y 

ARQ./ARQ.
ASESORÍA DE TESIS 6

1 2 3 2 5 1 5 4 0

HC0147 3 2 2 4 1
ANT. Y 

ARQ./ANTROP.
INVESTIGACIÓN 10

HC0134 3 2 2 4 2
ANT. Y 

ARQ./ANTROP.

INVESTIGADOR 

RENACYT
26

4 1 3 5 5 4 0

101976 3 2 2 4 1
ANT. Y 

ARQ./ARQ.

HUE207 3 2 2 4 1
ANT. Y 

ARQ./ARQ.

2F0062 2 2 1 3 1
ANT. Y 

ARQ./ARQ.

101982 3 2 2 4 2
ANT. Y 

ARQ./ARQ.

6C0001 3 2 2 4 2
ANT. Y 

ARQ./ARQ.

9EOOO9 4 3 2 5 2
ANT. Y 

ARQ./ARQ.

1 2 3 2 5 1 5 4 0

100373 3 2 2 4 1 SOCIOLOGÍA

100372 3 2 2 4
ANT. Y 

ARQ./ANTROP.

100372 3 2 2 4 1 LING./LIT.  LIT.

GA0059 6 0 12 12 2 HISTORIA

1 2 2 1 4 1 4

PRACTICA PRE PROFESIONAL I

SEMINARIO TALLER DE CAMPO II:  

RECONOCIMIENTO DE SITIOS ARQUEOLÓGICOS

PRÁCTICA PRE PROFESIONAL II

RESPONSABLE 

ACADÉM ICO 

LABORATORIO DE 

ARQUEOLOGÍA Y 

ANTROPOLOGÍA

14

GESTION DE LA INNOVACIÓN Y EL 

EMPRENDIMIENTO

HISTORIA REGIONAL

RESPONSABLE 

ACADÉM ICO 

LABORATORIO DE 

ARQUEOLOGÍA Y 

ANTROPOLOGÍA

13

ASESORÍA DE TESIS 6

20
DIRECTOR DE 

ESCUELA 

PROFESIONAL DE 

PRE GRADO EPAA

HISTORIA DEL PERÚ:  CONQUISTA Y SIGLO XVII

PROCESO HISTORICO PERUANO

SEMINARIO DE TESIS I

SEMINARIO DE TESIS II

PRACTICA PRE PROFESIONAL II

METODOLOGIA DEL TRABAJO UNIVERSATORIO

METODOLOGIA DEL TRABAJO UNIVERSITARIO

BARR ARGOMED O,  

Gen aro  AUX -TC Có d igo  

N°  2 0 0 2 6 2   CÓD I GO D E 

P L AZA 0 0 2 1 9 6

SÁNCHEZ VI L L AGÓMEZ,  

Mart é Eu lo gio  AUX  - TC  

Có d igo  N°  0 0 9 8 1 8 8   

CÓD I GO D E P L AZA 

0 0 2 2 0 6      

ARQUITECTURA Y URBANISMO PREHISPÁNICO

25

SEMINARIO DE TESIS I

HISTORIA ECONÓMICA

SEMINARIO DE TESIS II

METODOLOGIA DEL TRABAJO UNIVERSITARIO

PALEOGRAFÍA II

PALEOGRAFÍA II

PRÁCTICA PRE PROFESIONAL II

HISTORIA DEL PENSAMIENTO SOCIAL Y 

POLÍTICO EN EL PERÚ

HISTORIA ECONÓMICA DEL PERÚ

INTRODUCCIÓN A LA HISTORIA

TO
TA

L

HISTORIA LOCAL

JÍ MENEZ HERMOZA,  Alic ia 

L u c ia  ASC - TC Có d igo   

N°  8 2 3 6 6   CÓD I GO D E 

P L AZA 0 0 1 3 7 4

15

HISTORIOGRAFÍA GENERAL
DIRECTOR (E) 

DEPARTAM ENTO 

ACADÉM ICO DE 

HISTORIA, 

ANTROPOLOGÍA Y 

ARQUEOLOGÍA

METODOLOGÍA DE LA INVESTIGACIÓN HISTÓRICA II

HISTORIOGRAFÍA PERUANA

3

FL ORES SORI A,  Car lo s 

Ro b ert o   ASC - TC  

Có d igo  N°  9 3 0 5 2    

CÓD I GO D E P L AZA 

0 0 1 2 5 7

HISTORIA DEL PERÚ:  SIGLO XVII E 

INDEPENDENCIA

TEORIA DEL CAMBIO SOCIAL EN EL PERU

DIVERSIDAD CULTURAL E INTERCULTURALIDAD

PROCESOS Y CAMBIOS SOCIALES EN EL PERÚ

ASI GNATURA

HISTORIA DE AMÉRICA 2: CONQUISTA Y 

COLONIA

Nº

1

Ap ellid o s y  No m b res

CHÁVEZ L AZARTE,   

Mart h a Elo ísa   P R  - TC  

Có d igo  N°  8 2 1 3 8   

CÓD I GO D E P L AZA 

0 0 1 1 5 1

CARGA L ECTI VA NO L ECTI VA

4

RUÍ Z ZEVAL L OS,   Au gu st o  

AS - TC  Có d igo  N°  9 5 1 0 7  

CÓD I GO D E P L AZA 

0 0 1 6 8 2

PROCESO HISTÓRICO PERUANO

ANTROPOLOGÍA

PROCESOS INTERCULTURALES I: POLÍTICA Y 

EDUCACIÓN
2

METODOLOGIA DE LA INVESTIGACION HISTÓRICA I

20

HISTORIA ECONÓMICA
DIRECTOR DE 

ESCUELA 

PROFESIONAL DE 

PRE GRADO EPH

1 0

COND ORI  TI TO,  

Margar it a AUX .  TP  /  1 4  

Hrs.     Có d igo  Nº  9 2 1 3 2  

COD .  P L AZA 0 0 2 1 9 8

SISTEMAS HIDRÁULICOS PREHISPÁNICOS

9

DIBUJO Y TOPOGRAFIA

METODOS DE INVESTIFACION 

ARQUEOLÓGICA: EXCAVACIONES

5

MARTÍ NEZ GUTI ÉRREZ,  

Nila Ju st in a ASC-TP  /  2 0  

Hrs.  Có d igo  N°  8 6 2 9 3  

CÓD I GO D E P L AZA 

0 0 1 4 6 1

PRÁCTICA PRE PROFESIONAL I

7

FARFÁN L OBATÓN,  Car lo s 

AUX -TC Có d igo  N°  9 6 3 0 0   

 CÓD I GO D E P L AZA 

0 0 2 1 9 8

SEMINARIO TALLER DE CAMPO I :  MÉTODOS Y 

TÉCNICAS

6

VEGA L OYOL A,  Jo sé Jav ier    

  AUX  - TC  Có d igo  N°  

9 3 0 5 7  CÓD I GO D E P L AZA 

0 0 1 7 9 6  

METODOLOGIA DEL TRABAJO UNIVERSITARIO

ELABORACIÓN DE PROYECTOS

EVALUACIÓN DEL IMPACTO AMBIENTAL

JEFE DE OFICINA DE 

PRÁCTICAS PRE 

PROFESIONALES 
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FIRMA DEL ACTA 

La Dra. Rosalvina Campos Pérez dijo cómo vamos hacer para la firma del 

acta. La consejera Dra. Dolores Raquel Tasayco Arana dijo que podemos 

firmar virtualmente. Que nos envíen antes del consejo para hacer las 

observaciones. El acta debe ser enviado a los correos de los consejeros. La 

consejera Mg. Teresa Loayza Lozano dijo que el jefe de departamento debe 

firmar las actas. 

C
O

D
.
 
 

C
U

R
S

O

C
R

E
D H

T
HP

T
O

T
A

L

H
O

R
A

S
 

T
O

T
A

L
 

E
V

A
L

.

S
E

M
E

S
T

R
E

ESCUEL A Func .  Adm .

H
O

R
A

S

Nº  

Hora

s No  

L ec t .

101857 3 2 2 4 1 HISTORIA

101905 2 1 2 3 1 HISTORIA

101907 3 2 2 3 2 HISTORIA

2B0082 4 3 2 5 2 HISTORIA

8 2 1 0 1 0

101872 3 2 2 4 1 HISTORIA

HUE420 3 2 2 4 1 HISTORIA

HC0220 4 3 2 5 1 HISTORIA

101879 3 2 2 4 2 HISTORIA

2B0094 4 3 2 5 2 HISTORIA

HC0219 4 3 2 5 2 HISTORIA

1 3 3 1 6 1 6

GA0058 6 0 8 8 1
ANT. Y 

ARQ./ANTROP.

GA0059 6 0 8 8 2
ANT. Y 

ARQ./ANTROP.

8 2 1 0 1 0

101877 3 2 2 4 1 HISTORIA

HU0109 3 2 2 4 1 HISTORIA

HC0215 4 3 2 5 1 HISTORIA

HC0216 4 3 2 5 2 HISTORIA

2I0161 3 2 2 4 2 LING./LIT.  LING.

2I0183 3 2 2 4 2 LING./LIT.  LIT.

1 3 3 1 6 1 6

DEFENSA NACIONAL

HISTORIA SOCIAL

SEMINARIO: HISTORIA DEL SIGLO XX

FUENTES HISTÓRICAS II

HISTORIA ECONÓMICA DEL PERÚ

SEMINARIO: HISTORIA DEL PERÚ DEL SIGLO XX

1 4

VI L L EGAS P AUCAR,  

Sam uel Alc ides   AUX -TP  /  

1 6  Hrs.    Cód igo  N°  

9 8 1 9 1   CÓD I GO D E 

P L AZA 0 0 2 2 0 7

HISTORIA DEL MUNDO (EUROPA MEDIEVAL Y 

MODERNA)

HISTORIA DE LAS MENTALIDADES

SEMINARIO HISTORIA DE LOS MOVIMIENTOS 

POLITICOS EN AMERICA LATINA

SISTEMA DE DEFENSA NACIONAL

PRACTICA PREPROFESIONAL I

PRACTICA PREPROFESIONAL II

SEMINARIO :  HISTORIA DE LOS MOVIMIENTOS 

POLÍTICOS EN EL PERÚ

1 1

BAL BOA AL EJAND RO,  

Eleodoro    AUX -TP  /  1 0  

Hrs.  Cód igo  N°  9 5 1 7 6   

COD I GO D E P L AZA 

0 0 1 0 2 0                                                                         

MUSEOS Y MONUMENTOS HISTORICOS

SISTEMA DE GESTIÓN DE DOCUMENTOS 

ELECTRÓNICOS DE ARCHIVOS

GESTIÓN DEL DOCUMENTO

HISTORIA DE LAS INSTITUCIONES EN EL PERÚ

T
O

T
A

L

ASI GNATURA
Nº Apellidos y  Nom bres

CARGA L ECTI VA NO L ECTI VA

P L ASENCI A SOTO,  

Rom m el AUX . TP  /  1 0  

Hrs.   Cód igo  N°  9 7 4 4 6

1 2

1 3

P ÉREZ VAL D I VI A,  Jav ier  

Fernando  AUX -TP /1 6  

Hrs.  Cód igo  9 7 4 4 6   

CÓD I GO D E P L AZA 

0 0 1 5 8 0

FUENTES HISTÓRICAS I
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La consejera Lic. Carmela López Capillo dijo que estamos trabajando con 

personas serias.  El decano y el secretario académico son los responsables 

de la firma del acta, en eso se basa la confianza y responsabilidad que tienen 

los administradores. Vamos a pasar a un PDF. El acta debe ser enviado por 

WhatsApp. 

El secretario académico expresó si no habría algún problema con las firmas.  

La Dra. Rosalvina Campos Pérez dijo que en PDF también se puede firmar. 

La consejera Dra. Dolores Raquel Tasayco Arana expresó que se puede 

revisar los documentos y que las actas deben ser enviadas a cada consejero 

con anterioridad a fin de ser revisadas. En las sesiones los consejeros se 

expresarían si habrían algunos inconvenientes al no haberse expresado con 

claridad en la redacción, que sería anotado en observaciones. 

Después de un amplio debate, el consejo determinó que las actas deben ser 

enviadas a los consejeros para la firma respectiva. 

Siendo las seis de la tarde del día 14 de mayo de 2021 el consejo pidió al 

señor decano al no haberse agotado el tema tratado de la orden del día, se 

suspendiese la sesión. 

El señor decano admitió este pedido y anunció que el consejo se declaraba 

en sesión permanente. 
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CONTINUACIÓN DE LA SESIÓN PERMANENTE DE LA 

SESIÓN EXTRAORDINARIA N°03-14 DE MAYO DE 2021 

(17 DE MAYO DE 2021) 

Siendo las cuatro de la tarde del día lunes 17 de mayo de 2021 mediante el 

sistema virtual TEAMS, los consejeros presididos por el señor decano se 

reunieron para iniciar la sesión extraordinaria. Después de un afectuoso 

saludo, el señor decano solicitó al secretario académico pasar lista a los 

consejeros para constatar el quórum reglamentario.  Después de constatar 

el quórum reglamentario el señor decano abrió la sesión e informó al 

consejo que se había invitado para esa sesión extraordinaria a los jefes de 

departamentos de las escuelas de lingüística y literatura, historia, 

arqueología y antropología, filosofía para su exposición, discusión y Y 

aprobación ante el consejo de la Racionalización de la carga lectiva y no 

lectiva de los profesores ordinarios de la facultad. En seguida el señor 

decano invitó a los jefes de departamentos para su exposición respectiva. 

DEPARTAMENTO ACADÉMICO DE FILOSOFÍA. 

La consejera Mg. Teresa Loayza Lozano dijo que el año pasado le habían 

llegado requerimientos. 

DEPARTAMENTO ACADÉMICO DE LINGÜÍSTICA Y LITERATURA. 

Al presentar el cuadro de racionalización 2021, la jefa del departamento 

manifestó que existe una problemática en el departamento. y su 

racionalización lo hizo incluyendo a los ingresantes de admisión 2021 

porque el señor rector dijo que de todas maneras va haber examen de 

admisión. 

Una cantidad considerable de docentes en el departamento son profesores 

en Educación con sus especialidades. Pero no tienen la especialidad de 
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Literatura ni Lingüística pura para enseñar a los futuros lingüistas y literatos. 

Los alumnos piden profesores especialistas. Los estudiantes manifestaron 

que no les van a recibir por que el año pasado y en años anteriores ha 

sucedido este caso. Se manifestó que los profesores que están en esta 

situación fueron los que fueron los docentes trasladados de la Facultad de 

Educación cuando se creó la facultad de humanidades hace muchos años 

atrás. Vinieron profesores de educación y también de Ciencias Sociales. Ellos 

fueron los pioneros de nuestra facultad. 

Más tarde estos profesores trabajaron dictando clases en diferentes 

facultades de la universidad y se contrataron a especialistas de la 

Universidad de San Marcos. 

El secretario académico dijo que no se puede racionalizar todavía porque no 

sabemos si va haber examen de admisión. Además, son promesas del señor 

rector, pero en derecho papelitos mandan. 

El secretario académico dijo también que ojalá haya admisión y eso era su 

deseo. 

El docente Carlos Flores Soria dijo que se suspendió la sesión extraordinaria 

del día 14 del presente porque faltaba determinar si va haber examen de 

admisión o no y que el señor decano debería conversar con el señor rector 

sobre esta posibilidad y por eso nos declaramos en sesión permanente. 

El señor decano dijo que conversó con el rector el mismo viernes y él le había 

asegurado que va haber examen de admisión. Entonces había una 

posibilidad de votar en bloque.  

La consejera Lic. Carmela Florencia López Capillo dijo que no hay nada para 

la votación, pero las palabras del señor rector nos alienta, pero no nos 

determina y nos gustaría saber para qué fecha habría admisión. 
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La docente Lucy Salazar nos informa que hay cursos de especialidad libres 

todavía. Creo que ella era la única que tenía problemas. 

 La consejera Mg. Teresa Loayza Lozano manifestó que aún tenemos duda 

sobre el proceso de admisión porque hasta la fecha no vemos nada. La Dra. 

Lucy Salazar Vargas ha racionalizado y solamente debe racionalizar a los 

profesores de especialidad. Sólo se debe racionalizar a los profesores 

ordinarios que dominan la especialidad. Qué pasa si hasta julio o agosto no 

hay examen de admisión- manifestó. 

La Dra. Lucy Salazar Vargas expresó por ejemplo el curso de Procesamiento 

de datos de Lingüística nadie quiere dictar. Entonces hay que esperar la 

contratación docente 2021. A los profesores que no son de especialidad los 

alumnos no les van a recibir, porque son profesores de educación. No se 

trata de racionalizar y después se les va a cambiar cuando hay admisión. Me 

he reunido con contabilidad y me han dado esperanzas de ampliar sus 

pedidos- manifestó  

El Mg. Carlos Flores Soria expresó que estamos hablando con la autoridad 

de la universidad. Si nos ceñimos a las reglas, todos los docentes se van a 

perjudicar. La racionalización no es monolítica, se puede remplazar. 

Personalmente yo hablé con los profesores sobre los cursos que van a 

dictar- manifestó. 

La consejera Lic. Carmela Florencia López Capillo expresó que estamos 

pasando momentos difíciles por esta pandemia y debemos alentar que haya 

admisión. El año pasado se enseñó Lingüística Histórica I y II, pero no 

tenemos especialistas. No se puede dar cursos a profesores de secundaria 

de lengua y literatura. El año pasado se pidió comprensión a los alumnos, 

pero este año no podemos seguir de esta manera. Entonces, sí vamos a 

tener examen de admisión- concluyó. 
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La consejera Dra. Rosalvina Campos Pérez dijo que no podemos dudar 

sobre el examen de admisión dicho por el rector. Los alumnos piden 

docentes especialistas. 

El señor decano dijo que el año pasado SUNEDO le llamó la atención al señor 

rector por no haber realizado el examen de admisión, ahora me ha dicho 

que sí va haber examen. 

El consejero José Junior Ríos Leguía dijo que hay que votar en bloque 

La consejera Dra. Raquel Dolores Tasayco Arana dijo que ya hemos tratado 

el tema con largueza y debemos ir a la votación-. 

La consejera Mg. Teresa Loayza Lozano dijo que si el consejo aprueba la 

racionalización vamos a respetar la decisión del consejo. 

La Dra. Martha Chávez Lazarte dijo que hay que respetar la votación y que 

no creía que se va a maltratar a un profesor enviándole a dictar un curso 

que no es de su especialidad en años superiores. Debemos de hacer una 

campaña para atraer más alumnos a la facultad; votemos, pues, por mayoría 

o unanimidad. Los días son muy cortos. Debe haber examen de admisión. El 

consejero José Junior dijo que la votación debe ser por departamentos. 

La Dra. Raquel Dolores Tasayco Arana manifestó que se puede votar por 

bloque. 

El señor decano indicó que vamos a llevar a cabo la votación sobre la 

aprobación o no la racionalización 2021. 

El consejo de facultad aprobó por mayoría la racionalización docente 2021. 

La jefa de departamento de Lingüística y Literatura dijo que tenemos 

muchos pedidos de inglés. Hay un docente que ha dicho que va a pedir 

licencia. Solamente se puede pedir licencia por noventa días. Dijo también 

que hay docenes que no quieren dictar cursos porque nunca lo han hecho y 
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los alumnos no les aceptan. Dijo también que el señor rector manifestó en 

una reunión informal que de todas maneras habrá examen de admisión y 

por es ella ha racionalizado incluyendo los ingresantes. 

El secretario académico expresó al consejero Dr. Andrés Orestes Gambini 

Castro si tal vez nos podrían ayudar racionalizando en Educación a algunos 

profesores. El consejero Dr. Andrés Orestes Gambini Castro dijo que no 

porque toda la racionalización en su facultad está copada. Ellos también 

tienen problemas en su facultad. 

Sin embargo, el jefe de departamento de historia, arqueología antropología 

Mg. Carlos Flores Soria, ante un requerimiento, dijo que puede coordinar 

con la Dra. Lucy Salazar Vargas para ayudarla a solucionar este problema. 

Departamento académico de Historia, Arqueología, Antropología.  

Siendo las 6.00 de la tarde y no teniendo otros asuntos más de qué tratar el 

señor decano levantó la sesión convocada para esa fecha. 

 
 
 
 
 

Lic. Daniel Conche Zuta 
Secretario Académico 

Facultad de Humanidades 
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Miembros consejeros 
 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Alumnos consejeros 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Mg. FREDDY EUTIMIO ALZAMORA NOREÑA 
Docente Principal Facultad de Ciencias 

Económicas 
 

Dra. DOLORES RAQUEL TASAYCO ARANA 
Docente Principal Facultad de Ciencias Sociales 

DR. ANDRÉS ORESTES GAMBINI CASTRO  
Docente Principal Facultad de Educación 

Dra. ROSALVINA CAMPOS PÉREZ 
Docente Asociada 

Lic. CARMELA FLORENCIA LÓPEZ CAPILLO 
Docente Asociada 

Mg. TERESA LOAYZA LOZANO 
Docente Auxiliar 

Rose Mary Baca Quiñones 
Alumna consejera 

Amador Guillermo Chávez Pacheco 
Alumno consejero 

José Junior Ríos Leguía 

Alumno consejero 
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ACTA DE CONSEJO VIRTUAL ORDINARIO N°: 3 

(11 de mayo 2021) 
ACTA DE SESIÓN  

En la ciudad de Lima, siendo las 4. OO de la tarde del día 11 de mayo de dos 

mil veintiuno, se reunieron los miembros del consejo de la facultad de 

humanidades por el sistema virtual TEAMS, bajo la presidencia del señor 

decano magíster Freddy Eutimio Alzamora Noreña actuando como 

secretario Académico el Licenciado Daniel Conche Zuta.  

El señor decano después de saludar a los miembros del consejo, solicitó al 

señor secretario académico pasar lista para constatar el quórum 

reglamentario.  

 

 Mg. FREDDY EUTIMIO ALZAMORA NOREÑA  (Presente) 
Docente Principal Facultad de Ciencias Económicas 

 Dra. Dolores Raquel Tasayco Arana  (Presente) 
Docente Principal Facultad de Ciencias Sociales 

 Dr. Alberto Lorenzo Buitrón Arellano  (Cesó) 
Docente Principal Facultad de Educación 

 Dr. Andrés Orestes Gambini Castro  (Faltó) 
Docente Principal Facultad de Educación 

 Dra. Rosalvina Campos Pérez  (Presente) 
Docente Asociada 

 Lic. Carmela Florencia López Capillo  (Presente) 
Docente Asociado 

 Mg. Teresa Elva Loayza Lozano  (Presente) 
Docente Auxiliar 

 Rose Mary Baca Quiñones  (Presente) 
Alumna consejera 

 Amador Guillermo Chávez Pacheco  (Presente) 
Alumno consejero 

 José Junior Ríos Leguía  (Presente) 
Alumno consejero  
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Constatado el quórum reglamentario, el señor decano dio por abierta la 

sesión y pidió al secretario académico leer el acta de la sesión anterior. 

Una vez leída el acta el señor decano pidió al consejo expresarse si había 

alguna observación. Al no haberlo el acta fue aprobada por unanimidad. 

SECCIÓN DESPACHO 

El señor decano expresó que vamos a pasar a la sección despacho. El 

secretario dio lectura la documentación recibida y enviada. 

La Dra. Dolores Raquel Tasayco Arana dijo que podemos firmar 

virtualmente. Nos deben enviar el acta con anterioridad. 

El señor decano expresó que el señor rector está preocupado por la 

racionalización y que los profesores ordinarios deben ser racionalizados 

primero. Informó también que el señor Rector les dijo que por casusa de la 

pandemia habían disminuido los alumnos y no se explicaba el por qué 

algunas facultades han solicitado mayor número de profesores contratados. 

SECCIÓN PEDIDOS 

No hubo ningún pedido 

SECCIÓN ORDEN DEL DÍA 

El señor decano dijo que el consejo debe discutir y aprobar los siguientes 

comités: 

1. Comité Editor Oficio No. 031-2021-UIIE-FH-UNFV del 29.04.2021 

NOMBRES Y APELLIDOS CARGO 

Dr. RICHARD ANGELO LEONARDO LOAYZA Presidente 

Dr. NÉCKER SALAZAR MEJÍA Miembro 

Mg. JOSÉ JAVIER VEGA LOYOLA Miembro 
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2. Comité Científico Oficio No. 034-2021-UIIE-FH-UNFV del 29.04.2021   

NOMBRES Y APELLIDOS CARGO 

Dr. Richard Ángelo Leonardo Loayza Presidente 

Dr. Nécker Salazar Mejía Miembro 

Mg. Dimas Nello Arrieta Espinoza Miembro 

Mg. José Javier Vega Loyola Miembro 

3. Comité de Ética Oficio No. 032-2021-UIIE-FH-UNFV del 29.04.2021   

NOMBRES Y APELLIDOS CARGO 

Mg. CARLOS ROBERTO FLORES SORIA Presidente 

Mg. TERESA ELVA LOAYZA LOZANO Miembro 

Lic. NORA BERTHA FATACCIOLI RUBIO Miembro 

 

La consejera Lic. Carmela Florencia López Capillo expresó que estos comités 

están ligados a la investigación. 

La consejera Dra. Dolores Raquel Tasayco Arana dijo que todos los 

integrantes están bien. 

La consejera Dra. Rosalvina Campos Pérez dijo que hay que votar en bloque, 

y si hay objeción deben manifestarse 

Puesto a consideración la votación, el consejo aprobó por unanimidad estos 

comités y sus integrantes. 

ENCARGATURAS DE JEFATURAS. 

El señor decano puso a consideración del consejo las siguientes 

encargaturas: 

 Jefe de la Oficina de post grado: Mg. Carlos Flores Soria 

 Escuela de Arqueología y Antropología: Dra. Martha Chávez Lazarte 

 Departamento de Lingüística y Literatura: Dra. Lucy Salazar Vargas 

 Departamento de Filosofía: Dr. José Abelardo Delgado Mejía 
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Puesto a consideración del consejo de facultad, este organismo aprobó por 

unanimidad 

APROBACIÓN DE TÍTULO Y EXPEDITOS DE GRADO DE BACHILLER  

Referencia Oficio N° 061-2021-OGGE-FH-UNFV 

Nº N EXP APELLIDOS Y NOMBRES RESOLUCIÓN DECANAL 
TOTAL 

ESPECIALIDAD 
FOLIOS 

1 219 AGUIRRE SACRAVILCA JOYCE LIZETH Resol. Dec. N°060-SA-2021-FH-UNFV 30 ANTROPOLOGIA 

2 220 ARAUCANO SILVA JAIME ENRIQUE Resol. Dec. N°061-SA-2021-FH-UNFV 28 ANTROPOLOGIA 

3 221 RAMON CORNEJO ANA ISABEL Resol. Dec. N°057-SA-2021-FH-UNFV 24 
ANTROPOLOGIA 

4 222 YAYA CUYA PIERO ANDRES Resol. Dec. N°059-SA-2021-FH-UNFV 28 

5 219 SALAS CAMPOS KATHERINE JANETH Resol. Dec. N°058-SA-2021-FH-UNFV 32 LINGUISTICA 

6 220 TEVEZ VARGAS TANIA ESTHER Resol. Dec. N°055-SA-2021-FH-UNFV 27 LINGUISTICA 

7 264 RAMOS BADILLO VICTOR ANDREI Resol. Dec. N°056-SA-2021-FH-UNFV 34 LITERATURA 

 

 

Referencia Oficio N° 078-2021-OGGE-FH-UNFV 

Nº N EXP APELLIDOS Y NOMBRES RESOLUCIÓN DECANAL 
TOTAL 

ESPECIALIDAD 
FOLIOS 

1 FHU-0853 MEJÍA GARCÍA WÁGNER Resol. Dec. N°079-SA-2021-FH-UNFV 32 HISTORIA 

2 FHU - 221 ALATA MUÑOZ LISBEHT ELIDA Resol. Dec. N°076-SA-2021-FH-UNFV 28 LINGUISTICA 

3 FHU - 222 PERNIA PUTPAÑA SHAMY ROSA Resol. Dec. N°077-SA-2021-FH-UNFV 29 LINGUISTICA 

4 FHU-265 FRANCIA TORRES JUAN ARNOLD Resol. Dec. N°078-SA-2021-FH-UNFV 29 LITERATURA 

 

Referencia Oficio N° 091-2021-OGGE-FH-UNFV 

Nº N EXP APELLIDOS Y NOMBRES RESOLUCIÓN DECANAL 
TOTAL 

ESPECIALIDAD 
FOLIOS 

1 1 FHU-223 FERNANDEZ QUISPE JOSSELIN Resol. Dec. N°083-SA-2021-FH-UNFV 32 LINGUISTICA 

2 FHU-266 NARANJO ORDONIO MARIA Resol. Dec. N°084-SA-2021-FH-UNFV 29 LITERATURA 

3 FHU-267 GUTIERREZ ORDOÑEZ TESSY Resol. Dec. N°085-SA-2021-FH-UNFV 31 LITERATURA 

4 FHU-81 DIOSES FARROMEQUE ASHLY Resol. Dec. N°080-SA-2021-FH-UNFV 32 FILOSOFIA 

5 FHU-82 RODAS ANGELES CHRISTIAN Resol. Dec. N°081-SA-2021-FH-UNFV 27 FILOSOFIA 

6 FHU-83 COILA PACHECO CLAUDIA Resol. Dec. N°082-SA-2021-FH-UNFV 31 FILOSOFIA 

Referencia Oficio N° 065-2021-OGGE-FH-UNFV 

Nº N EXP APELLIDOS Y NOMBRES RESOLUCIÓN DECANAL 
TOTAL 

ESPECIALIDAD 
FOLIOS 

1 852 LOPEZ CHANG ARAMIS Resol. Dec. N°054-SA-2021-FH-UNFV 29 HISTORIA 

2 115 
VARGAS MACHUCA CAMARGO 
GUADALUPE DEL CARMEN 

Resol. Dec. N°053-SA-2021-FH-UNFV 25 
TÍTULO 

ARQUEOLOGIA 
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Puesto a consideración del consejo de facultad, este organismo aprobó por 

unanimidad el Titulo y los expeditos de grados de Bachiller 

APROBACIÓN DEL REGLAMENTO DE PRACTICAS PRE PROFESIONAL DE LA 

FACULTAD DE HUMANIDADES 

El consejo al analizar el reglamento de prácticas pre profesional de la 

Facultad de Humanidades encontró que faltaba añadir algunas 

disposiciones legales en la sustentación por ese motivo determino el 

regreso de este documento al lugar de origen y levante las observaciones 

arriba indicada. 

FIRMA DEL ACTA 

La consejera Dra. Rosalvina Campos Pérez dijo cómo vamos hacer para la 

firma del acta. La consejera Dra. Dolores Raquel Tasayco Arana dijo que 

podemos firmar virtualmente. Que nos envíen antes del consejo para hacer 

las observaciones. El acta debe ser enviado a los correos de los consejeros. 

La consejera Mg. Teresa Elva Loayza Lozano dijo que el jefe de 

departamento debe firmar las actas. 

La consejera Lic. Carmela Florencia López Capillo dijo que estamos 

trabajando con personas serias.  El decano y el secretario académico son los 

responsables de la firma del acta, en eso se basa la confianza y 

responsabilidad que tienen los administradores. Vamos a pasar a un PDF. El 

acta debe ser enviado por Whatsap. 

El secretario académico expresó si no habría algún problema con las firmas.  

La consejera Dra. Rosalvina Campos Pérez dijo que en PDF también se 

puede firmar. La consejera Dra. Dolores Raquel Tasayco Arana expresó que 

se puede revisar los documentos y que las actas deben ser enviadas a cada 

consejero con anterioridad a fin de ser revisadas. En las sesiones los 
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consejeros se expresarían si habrían algunos inconvenientes al no haberse 

expresado con claridad en la redacción, que sería anotado en 

observaciones. 

Después de un amplio debate, el consejo determinó que las actas deben ser 

No teniendo otro punto de qué tratar y siendo las 18:00 horas el señor 

decano levantó la sesión. 

 

 

Lic. Daniel Conche Zuta 

Secretario Académico-FH 

Miembros consejeros 
 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Mg. FREDDY EUTIMIO ALZAMORA NOREÑA 
Docente Principal Facultad de Ciencias 

Económicas 
 

Dra. DOLORES RAQUEL TASAYCO ARANA 
Docente Principal Facultad de Ciencias Sociales 

FALTÓ 
DR. ANDRÉS ORESTES GAMBINI CASTRO  
Docente Principal Facultad de Educación 

Dra. ROSALVINA CAMPOS PÉREZ 
Docente Asociada 

Lic. CARMELA FLORENCIA LÓPEZ CAPILLO 
Docente Asociada 

Mg. TERESA LOAYZA LOZANO 
Docente Auxiliar 
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Alumnos consejeros 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Rose Mary Baca Quiñones 
Alumna consejera 

Amador Guillermo Chávez Pacheco 
Alumno consejero 

José Junior Ríos Leguía 

Alumno consejero 
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ACTA DE CONSEJO VIRTUAL ORDINARIO  

(17 de junio 2021) 
ACTA DE SESIÓN  

En la ciudad de Lima, siendo las 4. 3O de la tarde del día 17 de junio de 

dos mil veintiuno, se reunieron los miembros del consejo de la facultad 

de humanidades por el sistema virtual TEAMS, bajo la presidencia del 

señor decano magíster Freddy Eutimio Alzamora Noreña actuando 

como secretaria Académica la Mg. Beatriz Hortencia Caballero 

Montero.  

El señor decano después de saludar a los miembros del consejo, 

solicitó a la señora secretaria académica pasar lista para constatar el 

quórum reglamentario.  

 

 Mg. FREDDY EUTIMIO ALZAMORA NOREÑA  (Presente) 
Docente Principal Facultad de Ciencias Económicas 

 Dra. Dolores Raquel Tasayco Arana  (Presente) 
Docente Principal Facultad de Ciencias Sociales 

 Dr. Andrés Orestes Gambini Castro  (Presente) 
Docente Principal Facultad de Educación 

 Dra. Rosalvina Campos Pérez  (Presente) 
Docente Asociada 

 Lic. Carmela Florencia López Capillo  (Presente) 
Docente Asociado 

 Mg. Teresa Elva Loayza Lozano  (Presente) 
Docente Auxiliar 

 Rose Mary Baca Quiñones  (Faltó) 
Alumna consejera 

 Amador Guillermo Chávez Pacheco  (Presente) 
Alumno consejero 

 José Junior Ríos Leguía  (Presente) 
Alumno consejero  
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Constatado el quórum reglamentario, el Señor Decano dio por abierta 

la sesión y pidió a la secretaria académica dar inicio al Consejo. 

La Secretaria Académica inicio preguntando si había observaciones a 

las actas de los Consejos Virtual Ordinario N°03 de fecha 11 de mayo y 

las Actas del Consejo Virtual Extraordinario N°03 de fecha 14 de mayo 

continuada, en fecha 17 de mayo de 2021; no habiendo observaciones 

de las actas, se aprobó por mayoría con una abstención de la consejera 

Lic. Carmela López Capillo quien se justificó por motivos de salud. 

La consejera Mg. Teresa Elva Loayza Lozano solicito que las actas sean 

enviadas a través del correo institucional por que el WhatsApp era 

complicado. 

Una vez realizada la votación se procedió con la agenda programada. 

SECCIÓN ORDEN DEL DÍA 

CITACIÓN No. 12-2021-SA-FH-UNFV 

AGENDA 
1. Crear la Revista Cátedra Villarreal Humanidades 
2. Encargatura Secretaria Académica  
3. Aprobar expeditos de bachiller 

CREAR LA REVISTA CÁTEDRA VILLARREAL HUMANIDADES 

Ref.: Oficio Nº 45-2021-UIIE-FH-UNFV,  

Se dio lectura al oficio de la referencia de la Oficina de Unidad de 

Investigación, Innovación y Emprendimiento “Crear la Revista Cátedra 

Villarreal Humanidades” con los lineamientos indicados en el oficio y 

el proyecto bajo los lineamientos y recomendaciones del 

Vicerrectorado de Investigación y de la Metodología 2.0 de Latindex, 

primer peldaño de indexación de una revista científica. 
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La consejera Mg. Teresa Elsa Loayza Lozano, considera que es 
importante más aún si es indexada. 
La consejera Dra. Dolores Raquel Tasayco Arana, apoya la revista y 
solicita que pasemos a votación  
La consejera Dra. Rosalvina Campos Pérez, esta de acuerdo con el 
proyecto, todos debemos cooperar y comprometerse con el trabajo; 
no es sencillo ya que ahora se tiene que cumplir con 38 indicadores 
exigidos por CONCYTEC. 
 

La consejera Lic. Carmela Florencia López Capillo considero que se 

debe retomar la publicación de la Revista Tipshe donde los docentes y 

los estudiantes de la Facultad publicaban sus artículos. Asimismo, 

como consejera puede promover este tema.  

Puesto a consideración la votación, el consejo aprobó por unanimidad 

ENCARGATURA SECRETARIA ACADÉMICA 

Se dio lectura a la Resolución decanal N°121-2021-SA-UNFV, 

Designando a la Mg. Beatriz Hortencia Caballero Montero, como 

Secretaria Académica. 

El Sr. Decano agradece que acepte la encargatura y dio la bienvenida 

a la Secretaria Académica. Asimismo, deja constancia que el Lic. Daniel 

Conche Zuta indico que no se le diera las gracias en la Resolución. 

Los miembros consejeros dan la bienvenida a la Secretaria Académica 
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APROBACIÓN DE LOS EXPEDITOS DE GRADO DE BACHILLER  

REF. OFICIO Nº 103 -2021-OGGE-FH-UNFV  

Nº N EXP APELLIDOS Y NOMBRES RESOLUCIÓN DE EXPEDITO 
TOTAL 
FOLIOS 

ESPECIALIDAD 

1 854 Díaz Barboza Eilyn Edith R.D. N°109-2021-SA-FH-UNFV 30 HISTORIA 

2 855 Flores Shuan Alejandro Lázaro R.D. N°110-2021-SA-FH-UNFV 34 HISTORIA 

3 856 Moste Carranza Carlos Alberto R.D. N°111-2021-SA-FH-UNFV 31 HISTORIA 

4 857 Rodas Espinoza Wilmer R.D. N°112-2021-SA-FH-UNFV 31 HISTORIA 

5 858 Valenzuela Matos Ray Junior R.D. N°113-2021-SA-FH-UNFV 31 HISTORIA 

6 84 
Álvarez Guido Miguel Ángel 
Aldhair 

R.D. N°114-2021-SA-FH-UNFV 30 FILOSOFIA 

7 85 Cancio Agurto Kiara Milagritos R.D. N°115-2021-SA-FH-UNFV 31 FILOSOFIA 

8 86 More Ponce David Jason Stowart R.D. N°116-2021-SA-FH-UNFV 32 FILOSOFIA 

9 87 Salvador Conde Carlos Ozeki R.D. N°117-2021-SA-FH-UNFV 30 FILOSOFIA 

10 288 Huerta Reyes Geraldine Caroline R.D. N°118-2021-SA-FH-UNFV 30 ARQUEOLOGIA 

11 289 Sánchez Chilin Sergio Iván R.D. N°119-2021-SA-FH-UNFV 33 ARQUEOLOGIA 

12 223 Villegas Huamán Herber Francisco R.D. N°120-2021-SA-FH-UNFV 30 ANTROPOLOGIA 

REF. OFICIO Nº 109 -2021-OGGE-FH-UNFV 

Nº N EXP APELLIDOS Y NOMBRES RESOLUCIÓN DE EXPEDITO 
TOTAL, 
FOLIOS 

ESPECIALIDAD 

1 224 Castillo Aranya Geraldine Rocío R.D. N°122-2021-SA-FH-UNFV 31 ANTROPOLOGIA 

2 225 Chávez Del Águila Jorge Renzo R.D. N°123-2021-SA-FH-UNFV 31 ANTROPOLOGIA 

3 226 Cruzado Aguilar Alexandra R.D. N°124-2021-SA-FH-UNFV 31 ANTROPOLOGIA 

4 227 De La Cruz Ochoa Joselyn R.D. N°125-2021-SA-FH-UNFV 31 ANTROPOLOGIA 

5 228 De La Cruz Neira Margoth Graciela R.D. N°126-2021-SA-FH-UNFV 31 ANTROPOLOGIA 

6 229 De La Portilla Díaz José Manuel R.D. N°127-2021-SA-FH-UNFV 31 ANTROPOLOGIA 

7 230 Escando Ponce Deysy Yuliana R.D. N°128-2021-SA-FH-UNFV 30 ANTROPOLOGIA 

8 231 
Gonzáles Rosales Tamara 
Dhayanna 

R.D. N°129-2021-SA-FH-UNFV 30 ANTROPOLOGIA 

9 232 Huamán Cordero Jef Pablo R.D. N°130-2021-SA-FH-UNFV 29 ANTROPOLOGIA 

10 233 Salazar Muñoz Yira Camila R.D. N°131-2021-SA-FH-UNFV 31 ANTROPOLOGIA 

11 234 
Monteagudo Ccencho Leslie 
Rosario 

R.D. N°132-2021-SA-FH-UNFV 35 ANTROPOLOGIA 

12 290 Calero Roncalla Stephany Giselle R.D. N°133-2021-SA-FH-UNFV 32 ARQUEOLOGIA 

13 859 Marcelo Ruiz Johan Francis R.D. N°134-2021-SA-FH-UNFV 31 HISTORIA 
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La consejera Dra. Dolores Raquel Tasayco Arana hizo un pedido al 

consejo sobre los expedientes de grados los mismos que al no poder 

ser revisados físicamente quedará bajo la garantía y responsabilidad 

de la Oficina de Grados y Gestión del Egresado y de la Oficina de la 

Secretaria Académica de la Facultad de Humanidades, para que estos 

expeditos cumplan con los requisitos en su totalidad. 

La consejera Lic. Carmela Florencia López Capillo apoya la moción de 

la consejera Dra. Dolores Raquel Tasayco Arana  

La consejera Mg. Teresa Elsa Loayza Lozano apoya la moción de la 

consejera Dra. Dolores Raquel Tasayco Arana y apuesta por la buena 

fe de la Oficina de Grados y Gestión del Egresado y de la Oficina de la 

Secretaria Académica de la Facultad de Humanidades y advierte la 

posible revisión o visita de la auditoria 

La consejera Dra. Rosalvina Campos Pérez hace una consulta con 

respecto al bachillerato automático, sobre cuál es el mecanismo que 

se está aplicando a los egresados del 2020-2021 para el bachillerato 

automático. 

La consejera Mg. Teresa Elsa Loayza Lozano solicitó la invitación al jefe 

de la Oficina de Grados y Gestión de Egresado para que explique cómo 

se está aplicando el bachillerato automático. 

El señor Decano sugirió llamar para la siguiente sesión al Mg. Nolberto 

Díaz La Rosa para que exponga, respecto a los expeditos y el 

bachillerato automático. Asimismo, invitar a los jefes de oficina o 

profesores responsables para absolver inquietudes de los temas o 

asuntos de la agenda del Consejo. 
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Puesto a consideración del consejo de facultad, este organismo 

aprobó por unanimidad los expeditos de grados de Bachiller. 

INFORMES 

En las semanas anteriores hubo la ceremonia de colación donde el 

señor Decano hizo entrega de los diplomas respectivos. 

Segundo informe, participo en una reunión con el VRAC donde estuvo 

presente el Sr. Rector, donde le hicieron presente que a la Facultad se 

le han dado 33 plazas de contrato para el presente año académico la 

misma que ya fueron distribuidos a los Direcciones de Departamentos 

académicos de la Facultad 

Informó que desde el 14 al 18 de junio del presente estaba abierto las 

ASRAD, para incorporar docentes en una sección que tendrán por 

admisión 

En cuanto a la Comisión de Contrato 2021 la presidencia estaría 

precedida por la docente principal Dra. Martha Eloísa Chávez Lazarte 

y se cursó un oficio para los dos miembros restantes de la comisión 

13,14,15 se aplazado el cronograma de contratación docente  

El alumno consejero José Junior Ríos Leguía solicito explicar como se 

dio la distribución de las 33 plazas 

El Señor Decano manifiesta que se han distribuido respetando las 

necesidades de cada departamento y atendiendo prioritariamente la 

Facultad de Humanidades. 

Asimismo, el Señor Decano comunico estar atento a una sesión 

extraordinaria para aprobar la Comisión de Contratación Docente 

2021 
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Siendo las 17:50 horas el señor decano levantó la sesión. 

Atentamente, 

 

 

 

Mg. Beatriz H. Caballero Montero 
Secretaria Académica 

Miembros consejeros 
 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

Mg. FREDDY EUTIMIO ALZAMORA NOREÑA 
Docente Principal Facultad de Ciencias 

Económicas 
 

Dra. DOLORES RAQUEL TASAYCO ARANA 
Docente Principal Facultad de Ciencias Sociales 

DR. ANDRÉS ORESTES GAMBINI CASTRO  
Docente Principal Facultad de Educación 

Dra. ROSALVINA CAMPOS PÉREZ 
Docente Asociada 

Lic. CARMELA FLORENCIA LÓPEZ CAPILLO 
Docente Asociada 

Mg. TERESA LOAYZA LOZANO 
Docente Auxiliar 
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Alumnos consejeros 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

FALTÓ 
Rose Mary Baca Quiñones 

Alumna consejera 

Amador Guillermo Chávez Pacheco 
Alumno consejero 

José Junior Ríos Leguía 

Alumno consejero 
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CONSEJO VIRTUAL EXTRAORDINARIO N°: 4 

(08 de julio 2021) 
ACTA DE SESIÓN  

En la ciudad de Lima, siendo las 4. OO de la tarde del día 08 de 

julio de dos mil veintiuno, se reunieron los miembros del consejo 

de la facultad de humanidades por el sistema virtual TEAMS, bajo 

la presidencia del señor decano magíster Freddy Eutimio 

Alzamora Noreña actuando como secretaria Académica la 

Magíster Beatriz Hortencia Caballero Montero.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Mg. FREDDY EUTIMIO ALZAMORA NOREÑA  (Presente) 
Docente Principal Facultad de Ciencias Económicas 

 Dra. Dolores Raquel Tasayco Arana  (Presente) 
Docente Principal Facultad de Ciencias Sociales 

 Dr. Alberto Lorenzo Buitrón Arellano  (Cesó) 
Docente Principal Facultad de Educación 

 Dr. Andrés Orestes Gambini Castro  (Faltó) 
Docente Principal Facultad de Educación 

 Dra. Rosalvina Campos Pérez  (Presente) 
Docente Asociada 

 Lic. Carmela Florencia López Capillo  (Presente) 
Docente Asociado 

 Mg. Teresa Elva Loayza Lozano  (Presente) 
Docente Auxiliar 

 Rose Mary Baca Quiñones  (Presente) 
Alumna consejera 

 Amador Guillermo Chávez Pacheco  (Presente) 
Alumno consejero 

 José Junior Ríos Leguía  (Presente) 
Alumno consejero  
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A continuación, el señor decano después de saludar a los 

miembros del consejo manifestó solicitó al señor secretario 

académico pasar lista para constatar el quórum reglamentario. 

Constatado el quórum reglamentario, el señor decano dio por 

abierta la sesión  

Una vez leído el informe N°001 de la Comisión de Contratación 

Docente 2021 acta el señor decano pidió al consejo expresarse si 

había alguna observación. Al no haberlo el acta fue aprobada por 

mayoría con una abstención del Alumno Consejero José Junior 

Ríos Legía. 

Aprobando como resultado la relación que se detalla: 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

N° 
CÓDIGO DE 

PLAZA 
CLASIFICACIÓN HORAS 

ORDEN DE 

MÉRITO 
APELLIDOS Y NOMBRES DEL POSTULANTE 

1 002646 DCB1 32 1° INGA LINDO DINA CHELA 

2 000002 DCB1 32 1° MARTÍNEZ QUISÑAY JULIO RODOLFO 

3 002786 DCB1 32 1° AYALA CASTILLO GIL RONAL 

4 002787 DCB1 32 1° ROMERO NÚÑEZ LUDMY VIOLETA 

5 002781 DCB1 32 1° CÓRDOVA CONZA HUMBERTO AUGUSTO 

6 002788 DCB1 32 1° MASÍAS LEIVA JULIO RODOLFO 

7 002790 DCB1 32 1° CHUMPITAZ FERNÁNDEZ JUANADRIANO 

8 002791 DCB1 32 1° RIVASPLATA VARILLAS PAULA HERMILIA 

9 002763 DCB1 32 1° MEDINA IBÁÑEZ AGUSTÍN ARMANDO 

10 002796 DCB1 32 1° MAURTUA ALVA JOSE GABRIEL EDUARDO 

11 002656 DCB1 32 1° BENOTT SANTANDER JOANES DEL CARMEN 
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Siendo las 6.00 de la tarde y no teniendo otro asunto más de qué 

tratar el señor decano levantó la sesión convocada para esa fecha. 

 

 

 

Mg. BEATRIZ H. CABALLERO MONTERO 
Secretaria Académica 

 
Miembros consejeros 
 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Mg. FREDDY EUTIMIO ALZAMORA NOREÑA 
Docente Principal Facultad de Ciencias 

Económicas 
 

Dra. DOLORES RAQUEL TASAYCO ARANA 
Docente Principal Facultad de Ciencias Sociales 

FALTÓ 
DR. ANDRÉS ORESTES GAMBINI CASTRO  
Docente Principal Facultad de Educación 

Dra. ROSALVINA CAMPOS PÉREZ 
Docente Asociada 

Lic. CARMELA FLORENCIA LÓPEZ CAPILLO 
Docente Asociada 

Mg. TERESA LOAYZA LOZANO 
Docente Auxiliar 
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Alumnos consejeros 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Rose Mary Baca Quiñones 
Alumna consejera 

Amador Guillermo Chávez Pacheco 
Alumno consejero 

José Junior Ríos Leguía 

Alumno consejero 
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ACTA DE CONSEJO VIRTUAL ORDINARIO  

(16 de julio 2021) 

En la ciudad de Lima, siendo las 4. 16 de la tarde del día 16 de julio de 

dos mil veintiuno, se reunieron los miembros del consejo de la facultad 

de humanidades por el sistema virtual TEAMS, bajo la presidencia del 

señor decano magíster Freddy Eutimio Alzamora Noreña actuando 

como secretaria Académica la Mg. Beatriz Hortencia Caballero 

Montero.  

 Mg. FREDDY EUTIMIO ALZAMORA NOREÑA  (Presente) 
Docente Principal Facultad de Ciencias Económicas 

 Dra. Dolores Raquel Tasayco Arana  (Presente) 
Docente Principal Facultad de Ciencias Sociales 

 Dr. Andrés Orestes Gambini Castro  (Faltó) 
Docente Principal Facultad de Educación 

 Dra. Rosalvina Campos Pérez  (Presente) 
Docente Asociada 

 Lic. Carmela Florencia López Capillo  (Presente) 
Docente Asociado 

 Mg. Teresa Elva Loayza Lozano  (Presente) 
Docente Auxiliar 

 Rose Mary Baca Quiñones  (Presente) 
Alumna consejera 

 Amador Guillermo Chávez Pacheco  (Presente) 
Alumno consejero 

 José Junior Ríos Leguía  (Presente) 
Alumno consejero  



 

SECRETARÍA ACADÉMICA 
 

 

 

El señor decano después de saludar a los miembros del consejo, 

solicitó a la señora secretaria académica pasar lista para constatar el 

quórum reglamentario.  

Constatado el quórum reglamentario, el Señor Decano dio por abierta 

la sesión y pidió a la secretaria académica dar inicio al Consejo. 

AGENDA 

1. Aprobación de la XXIV Jornada Científica de Docentes 
Investigadores 

2. Aprobación del “Proyecto del Curso de Fonética Forense I. 
Introducción A la Identificación del Locutor” del Departamento 
Académico de Lingüística y Literatura. 

3. Encargatura OF. Unidad de Post Grado 
4. Aprobar expeditos de bachiller y Título 

 

 Se dio lectura al punto número y se contó con la presencia del 
Dr. Richard Leonardo Loayza invitado para que exponga la XXIV 
Jornada Científica de Docentes Investigadores luego de la 
exposición del Director de la oficina de investigación y 
emprendimiento se procedió a la votación respectiva aprobando 
por unanimidad. 

 El punto numero dos de la agenda se contó con la exposición de 
la consejera de Facultad y organizadora Lic. Carmela López 
Capillo “Proyecto del Curso de Fonética Forense I. Introducción 
A la Identificación del Locutor” del Departamento Académico de 
Lingüística y Literatura, luego de la exposición, se procedió con 
la votación aprobando por unanimidad. 

 El decano Mg. Freddy Eutimio Alzamora Noreña informó al 
Consejo de Facultad la designación de la Dra. Rosalvina Campos 
Pérez encargando la Oficina Unidad de Post Grado. 
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 Con respecto a la Aprobación de Expeditos de grados de bachiller 
y título, se invitó al jefe de la Oficina de Grados y Gestión del 
egresado, al Mg. Nolberto Díaz La Rosa, para que explicara cómo 
verifica el estado de expedientes completos de los egresados en 
la virtualidad.  
Aprobando los expeditos de bachiller y título por unanimidad 

Ref.: OFICIO Nº 0101 -2021-OGGE-FH-UNFV 

Nº APELLIDOS Y NOMBRES ESPECIALIDAD 

1 Saavedra Vela César Alonso LINGÜÍSTICA 

2 Castillo Trebejo Luis Alberto LITERATURA 

3 Góngora Jara Fabiola Grisel LITERATURA 

4 Gonzales Córdova Jesús Daniel LITERATURA 

5 Mateo Castro Catherine Rocío LITERATURA 

6 Quispe Ríos José Luis LITERATURA 

7 Ramírez Carmona Jackelyne Melissa LITERATURA 

Ref.: OFICIO Nº 0118 -2021-OGGE-FH-UNFV 

Nº APELLIDOS Y NOMBRES ESPECIALIDAD 

1 Calluco Miranda Yackelitt Trilce HISTORIA 
2 García Alvarado Kevin Antonio HISTORIA 
3 Miculicich Linares Patricia Carol HISTORIA 

4 Granda Roncalla Luis Felipe (Título) ANTROPOLOGIA 

 
Siendo las 18:37 horas el señor decano levantó la sesión. 

Atentamente, 

 

 

 

Mg. Beatriz H. Caballero Montero 
Secretaria Académica 
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Miembros consejeros 
 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Alumnos consejeros 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Mg. FREDDY EUTIMIO ALZAMORA NOREÑA 
Docente Principal Facultad de Ciencias 

Económicas 
 

Dra. DOLORES RAQUEL TASAYCO ARANA 
Docente Principal Facultad de Ciencias Sociales 

FALTÓ 
DR. ANDRÉS ORESTES GAMBINI CASTRO  
Docente Principal Facultad de Educación 

Dra. ROSALVINA CAMPOS PÉREZ 
Docente Asociada 

Lic. CARMELA FLORENCIA LÓPEZ CAPILLO 
Docente Asociada 

Mg. TERESA LOAYZA LOZANO 
Docente Auxiliar 

Rose Mary Baca Quiñones 
Alumna consejera 

Amador Guillermo Chávez Pacheco 
Alumno consejero 

José Junior Ríos Leguía 

Alumno consejero 
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CONSEJO VIRTUAL EXTRAORDINARIO N°: 5 

(23 de agosto 2021) 
ACTA DE SESIÓN  

En la ciudad de Lima, siendo las 4. OO de la tarde del día 05 de 

agosto de dos mil veintiuno, se reunieron los miembros del 

consejo de la facultad de humanidades por el sistema virtual 

TEAMS, bajo la presidencia del señor decano magíster Freddy 

Eutimio Alzamora Noreña actuando como secretaria Académica 

la Magíster Beatriz Hortencia Caballero Montero.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Mg. FREDDY EUTIMIO ALZAMORA NOREÑA  (Presente) 
Docente Principal Facultad de Ciencias Económicas 

 Dra. Dolores Raquel Tasayco Arana  (Presente) 
Docente Principal Facultad de Ciencias Sociales 

 Dr. Alberto Lorenzo Buitrón Arellano  (Cesó) 
Docente Principal Facultad de Educación 

 Dr. Andrés Orestes Gambini Castro  (Presente) 
Docente Principal Facultad de Educación 

 Dra. Rosalvina Campos Pérez  (Presente) 
Docente Asociada 

 Lic. Carmela Florencia López Capillo  (Presente) 
Docente Asociado 

 Mg. Teresa Elva Loayza Lozano  (Presente) 
Docente Auxiliar 

 Rose Mary Baca Quiñones  (Presente) 
Alumna consejera 

 Amador Guillermo Chávez Pacheco  (Presente) 
Alumno consejero 

 José Junior Ríos Leguía  (Presente) 
Alumno consejero  
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A continuación, el señor decano después de saludar a los 

miembros del consejo manifestó solicitó al señor secretario 

académico pasar lista para constatar el quórum reglamentario. 

Constatado el quórum reglamentario, el señor decano dio por 

abierta la sesión  

Una vez leído el informe N°002 de la Comisión de Contratación 

Docente 2021 acta el señor decano pidió al consejo expresarse si 

había alguna observación.  

La Aprobación del Consejo de Facultad fue por Mayoría con tres 
(3) abstenciones de los Alumnos Consejeros: 

 Rosemery Estefanía Baca Quiñonez 

 Amador Guillermo Chávez Pacheco 

 José Junior Ríos Leguía 

Aprobando como resultado la relación que se detalla: 

DEPARTAMENTO ACADÉMICO DE FILOSOFÍA 

N° 
CÓDIGO DE 

PLAZA 
APELLIDOS Y NOMBRES PUNTAJE 

01 002800 CARRERA HONORES, Jorge Luis 57.5 

02 002801 SARANGO ZÁRATE, Jorge Enrique 60 

03 002802 ESTRADA PÉREZ, Luis Francisco 57.5 

04 003118 MORA RAMÍREZ, Rafael Félix 87.5 

DEPARTAMENTO DE LINGÜÍSTICA Y LITERATURA 

N° 
CÓDIGO DE 

PLAZA 
APELLIDOS Y NOMBRES PUNTAJE 

01 002634 PAREDES MORALES, Judith Mavila 78 

02 002636 SAAVEDRA VÁSQUEZ, Edgar Joren 32 

03 002640 CABALLERO MONTERO, Vera Esperanza 61 

04 002644 CASTILLO GAGO, Ruber Saúl 59.25 

05 002650 PACHAS VÉLEZ, Fernando 54.25 

06 002758 VÁSQUEZ REYES, Luis Ángel 65.25 

07 002619 CANCINO VERDE, Rosalinn Francisca 71 

08 002654 BENITO CONDORI, Jovana Justina 42 

09 002655 TORRES RIVA, Ysabel 46 

10 002755 FENCO CORONEL, Junior Rafael 57.5 
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DEPARTAMENTO DE HISTORIA, ANTROPOLOGÍA Y ARQUEOLOGÍA 

N° 
CÓDIGO DE 

PLAZA 
APELLIDOS Y NOMBRES PUNTAJE 

01 002761 MARTÍNEZ TUESTA, Ginno 37 
02 002773 MARCELO DOROTEO, Raúl Cesar 38.25 
03 002774 ROJAS RUNCIMAN, Jorge Luis 45 
04 002775 SOTO ALCÁZAR, Brian Barry 57.5 

 

1. Plazas no cubiertas:  

DEPARTAMENTO DE LINGÜÍSTICA Y LITERATURA 
 

N° COD.DE PLAZA TIPO DE CONTRATO HORAS 

01 002635 DCB1 32 

02 002645 DCB1 32 

03 002653 DCB1 32 

04 002759 DCB1 32 

 
 

Siendo las 6.00 de la tarde y no teniendo otro asunto más de qué 

tratar el señor decano levantó la sesión convocada para esa fecha. 

 

 

 

Mg. BEATRIZ H. CABALLERO MONTERO 
Secretaria Académica 
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Miembros consejeros 
 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Alumnos consejeros 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Mg. FREDDY EUTIMIO ALZAMORA NOREÑA 
Docente Principal Facultad de Ciencias 

Económicas 
 

Dra. DOLORES RAQUEL TASAYCO ARANA 
Docente Principal Facultad de Ciencias Sociales 

DR. ANDRÉS ORESTES GAMBINI CASTRO  
Docente Principal Facultad de Educación 

Dra. ROSALVINA CAMPOS PÉREZ 
Docente Asociada 

Lic. CARMELA FLORENCIA LÓPEZ CAPILLO 
Docente Asociada 

Mg. TERESA LOAYZA LOZANO 
Docente Auxiliar 

Rose Mary Baca Quiñones 
Alumna consejera 

Amador Guillermo Chávez Pacheco 
Alumno consejero 

José Junior Ríos Leguía 

Alumno consejero 
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CONSEJO VIRTUAL ORDINARIO  

(7 de setiembre 2021) 

ACTA DE SESIÓN  

En la ciudad de Lima, siendo las 4. 1O de la tarde del día 7 de setiembre 

de dos mil veintiuno, se reunieron los miembros del Consejo de la 

Facultad de Humanidades por el sistema virtual TEAMS, bajo la 

presidencia del señor Decano Magíster Freddy Eutimio Alzamora 

Noreña actuando como secretaria Académica la Mg. Beatriz Hortencia 

Caballero Montero.  

 Mg. FREDDY EUTIMIO ALZAMORA NOREÑA  (Presente) 
Docente Principal Facultad de Ciencias Económicas 

 Dra. Dolores Raquel Tasayco Arana  (Presente) 
Docente Principal Facultad de Ciencias Sociales 

 Dr. Andrés Orestes Gambini Castro  (Presente) 
Docente Principal Facultad de Educación 

 Dra. Rosalvina Campos Pérez  (Presente) 
Docente Asociada 

 Lic. Carmela Florencia López Capillo  (Presente) 
Docente Asociado 

 Mg. Teresa Elva Loayza Lozano  (Presente) 
Docente Auxiliar 

 Rose Mary Baca Quiñones  (Presente) 
Alumna consejera 

 Amador Guillermo Chávez Pacheco  (Faltó) 
Alumno consejero 

 José Junior Ríos Leguía  (Presente) 
Alumno consejero  
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El señor Decano después de saludar a los Miembros del Consejo, 

solicitó a la señora Secretaria Académica pasar lista para constatar el 

quórum reglamentario.  

Constatado el quórum reglamentario, el Señor Decano dio por abierta 

la sesión y pidió a la Secretaria Académica dar inicio al Consejo. 

AGENDA 
1. Renuncia del Lic. Alfonso Salas Campos-DALL 
2. Apertura de asignatura por tutoría-EPAA 
3. XXVII Coloquio Internacional Interdisciplinario de Investigaciones 

Históricas Enfoques entorno al Bicentenario: ¿200 años de 
independencia?, “COESCO”- EPH 

4. “ADENDA” Cátedra Abierta Bicentenario Facultad De 
Humanidades 

5. Solicitud del Personal CAS-Facultad Humanidades 
6. Aprobar expeditos de bachiller 

 Se dio lectura al punto número uno de la agenda con la Renuncia 
del Lic. Alfonso Salas Campos-DALL, lamentando el Sr. Decano la 
renuncia y solicita el reemplazo. 

 Respecto al punto dos de la agenda se cumplió con informar 
referente a la apertura de asignatura por tutoría de la Escuela 
Profesional Arqueología y Antropología; asumiendo la 
responsabilidad la Directora de Escuela. 

 Se dio lectura al tercer punto de la agenda; XXVI Coloquio 
Internacional Interdisciplinario de Investigaciones Históricas 
Enfoques entorno al Bicentenario: ¿200 años de independencia?, 
“COESCO”- EPH; aprobándose por unanimidad 

 Se informó el cuarto punto de la agenda sobre: “ADENDA” 
Cátedra Abierta Bicentenario Facultad De Humanidades para 
conocimiento de los miembros consejeros. 
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 Aprobación de Expeditos de grados de bachiller  
Ref. Oficio N°160-OGGE-FH-UNFV 

Nº  APELLIDOS Y NOMBRES  ESPECIALIDAD  

1  Ccanto Velarde Enson Omar  HISTORIA  

2  Pampa Vásquez Yojan Giovanni  HISTORIA  

3  Porras Valeriano José Luis  HISTORIA  

4  Benites Bazalar Melissa Milagros  ANTROPOLOGÍA  

5  Cano Diaz Fátima Milagros  ANTROPOLOGÍA  

6  León Arcayo Lourdes Magaly  ANTROPOLOGÍA  

7  Cruz Gómez Jordán José  ARQUEOLOGÍA  

8  Moreno Avellaneda Carlos Joseph  ARQUEOLOGÍA  

9  Quispe Isuiza Yesenia Adaluz  ARQUEOLOGÍA  

10  Castillo Pacheco Vanessa Leslie  LINGÜÍSTICA  

11  Nicho Rivera Camila Cristina  LINGÜÍSTICA  

12  Rodríguez León Paolo Alexander  LINGÜÍSTICA  

13  Mendoza López Erika Karina  LITERATURA  

14  Pinedo Yahuana Max Orlando  LITERATURA  

15  Rivera Carmona María Grecia  LITERATURA  

16  Uribe Trujillo Mirella  LITERATURA  

17  Yucra Arotinco Thomas  LITERATURA  

18  Ramírez Torres Marko Alejandro  FILOSOFÍA  

19  Suarez Cuba Arlen  FILOSOFÍA  

20  Vásquez Fernández Alex Jhonatan  FILOSOFÍA  

Ref. Oficio N°164-OGGE-FH-UNFV 

N°  APELLIDOS Y NOMBRES  ESPECIALIDAD  

1  Huarhua Rojas Pedro  Antropología  

2  Esparza Murga Mishel  Lingüística  

3  Peralta Luis Giancarlo Nathanael  Litera 

 

 Se invitó a la Delegada y Sub Delegada del Sindicato Único de 
Trabajadores de la UNFV de la Facultad de Humanidades Sra. 
Sonia Álvaro Ugaz y Sra. Karina Ayllón quien solicitó el respaldo 
del Consejo de Facultad para elevar un documento al Rector de 
Apoyo a la labor que vienen desempeñando hasta la fecha en la 
Facultad de Humanidades; aprobándose por unanimidad 
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PEDIDOS 

Las consejeras Lic. Carmela López Capillo, Mg. Teresa Loayza y la Dra. 

Rosalvina Campos solicitan se le haga una resolución de 

agradecimiento  

La Consejera Dra. Rosalvina Campos solicitó que al personal CAS que 

apoyo a la Comisión Contratación Docente 2021 se le otorgara una 

carta de agradecimiento. 

 

Siendo las 18:03 horas el señor decano levantó la sesión. 

Atentamente, 

 

 

 

Mg. Beatriz H. Caballero Montero 
Secretaria Académica 

 
Miembros consejeros 
 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

Mg. FREDDY EUTIMIO ALZAMORA NOREÑA 
Docente Principal Facultad de Ciencias 

Económicas 
 

Dra. DOLORES RAQUEL TASAYCO ARANA 
Docente Principal Facultad de Ciencias Sociales 

DR. ANDRÉS ORESTES GAMBINI CASTRO  
Docente Principal Facultad de Educación 
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Alumnos consejeros 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Rose Mary Baca Quiñones 
Alumna consejera 

Amador Guillermo Chávez Pacheco 
Alumno consejero 

José Junior Ríos Leguía 

Alumno consejero 

Dra. ROSALVINA CAMPOS PÉREZ 
Docente Asociada 

Lic. CARMELA FLORENCIA LÓPEZ CAPILLO 
Docente Asociada 

Mg. TERESA LOAYZA LOZANO 
Docente Auxiliar 



 

SECRETARÍA ACADÉMICA 
 

 

 
 

CONSEJO VIRTUAL EXTRAORDINARIO N°: 6 

(21 de setiembre 2021) 
ACTA DE SESIÓN  

En la ciudad de Lima, siendo las 4. OO de la tarde del día 21 de 

setiembre de dos mil veintiuno, se reunieron los miembros del 

consejo de la facultad de humanidades por el sistema virtual 

TEAMS, bajo la presidencia del señor decano magíster Freddy 

Eutimio Alzamora Noreña actuando como secretaria Académica 

la Magíster Beatriz Hortencia Caballero Montero.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Mg. FREDDY EUTIMIO ALZAMORA NOREÑA  (Presente) 
Docente Principal Facultad de Ciencias Económicas 

 Dra. Dolores Raquel Tasayco Arana  (Presente) 
Docente Principal Facultad de Ciencias Sociales 

 Dr. Alberto Lorenzo Buitrón Arellano  (Cesó) 
Docente Principal Facultad de Educación 

 Dr. Andrés Orestes Gambini Castro  (Faltó) 
Docente Principal Facultad de Educación 

 Dra. Rosalvina Campos Pérez  (Presente) 
Docente Asociada 

 Lic. Carmela Florencia López Capillo  (Presente) 
Docente Asociado 

 Mg. Teresa Elva Loayza Lozano  (Presente) 
Docente Auxiliar 

 Rose Mary Baca Quiñones  (Presente) 
Alumna consejera 

 Amador Guillermo Chávez Pacheco  (Presente) 
Alumno consejero 

 José Junior Ríos Leguía  (Presente) 
Alumno consejero  
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A continuación, el señor decano después de saludar a los 

miembros del consejo manifestó solicitó al señor secretario 

académico pasar lista para constatar el quórum reglamentario. 

Constatado el quórum reglamentario, el señor decano dio por 

abierta la sesión  

Una vez leído el informe N°002 de la Comisión de Contratación 

Docente 2021 acta el señor decano pidió al consejo expresarse si 

había alguna observación.  

Aprobar los resultados del Concurso de Contratación Docente 

2021-Modalidad Virtual remitido por la Comisión Evaluadora 
que da como resultado la relación que se detalla: 
 

DEPARTAMENTO DE LINGÜÍSTICA Y LITERATURA 

N° CÓDIGO DE 
PLAZA 

APELLIDOS Y NOMBRES PUNTAJE 

01 002635 VELÁSQUEZ ACOSTA PILAR 38.5 

02 002645 MEJÍA LOZANO HILTER JAMESS 47.5 

03 002653 ZAVALA ZAVALA EVELYN PATRICIA 38.0 

PLAZAS VACANTES NO CUBIERTAS 

DEPARTAMENTO DE LINGÜÍSTICA Y LITERATURA 

N° COD.DE PLAZA TIPO DE CONTRATO HORAS 
01 002759 DCB1 32 

 

DEPARTAMENTO DE HISTORIA, ANTROPOLOGÍA Y ARQUEOLOGÍA 

N° COD.DE PLAZA TIPO DE CONTRATO HORAS 

01 002761 DCB1 32 
02 003161 DCB1 32 
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La aprobación del Consejo de Facultad para la tercera 
convocatoria 2021 fue por UNANIMIDAD 

Siendo las 6.00 de la tarde y no teniendo otro asunto más de qué 

tratar el señor decano levantó la sesión convocada para esa fecha. 

 

 

 

Mg. BEATRIZ H. CABALLERO MONTERO 
Secretaria Académica 

 
Miembros consejeros 
 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Mg. FREDDY EUTIMIO ALZAMORA NOREÑA 
Docente Principal Facultad de Ciencias 

Económicas 
 

Dra. DOLORES RAQUEL TASAYCO ARANA 
Docente Principal Facultad de Ciencias Sociales 

FALTÓ 
DR. ANDRÉS ORESTES GAMBINI CASTRO  
Docente Principal Facultad de Educación 

Dra. ROSALVINA CAMPOS PÉREZ 
Docente Asociada 

Lic. CARMELA FLORENCIA LÓPEZ CAPILLO 
Docente Asociada 

Mg. TERESA LOAYZA LOZANO 
Docente Auxiliar 
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Alumnos consejeros 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Rose Mary Baca Quiñones 
Alumna consejera 

Amador Guillermo Chávez Pacheco 
Alumno consejero 

José Junior Ríos Leguía 

Alumno consejero 
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CONSEJO VIRTUAL ORDINARIO  N°09 

(14 de octubre 2021) 

ACTA DE SESIÓN  

En la ciudad de Lima, siendo las 4. 1O de la tarde del día 7 de setiembre 

de dos mil veintiuno, se reunieron los miembros del Consejo de la 

Facultad de Humanidades por el sistema virtual TEAMS, bajo la 

presidencia del señor Decano Magíster Freddy Eutimio Alzamora 

Noreña actuando como secretaria Académica la Mg. Beatriz Hortencia 

Caballero Montero.  

 Mg. FREDDY EUTIMIO ALZAMORA NOREÑA  (Presente) 
Docente Principal Facultad de Ciencias Económicas 

 Dra. Dolores Raquel Tasayco Arana  (Presente) 
Docente Principal Facultad de Ciencias Sociales 

 Dr. Andrés Orestes Gambini Castro  (Presente) 
Docente Principal Facultad de Educación 

 Dra. Rosalvina Campos Pérez  (Presente) 
Docente Asociada 

 Lic. Carmela Florencia López Capillo  (Presente) 
Docente Asociado 

 Mg. Teresa Elva Loayza Lozano  (Presente) 
Docente Auxiliar 

 Rose Mary Baca Quiñones  (Presente) 
Alumna consejera 

 Amador Guillermo Chávez Pacheco  (Faltó) 
Alumno consejero 

 José Junior Ríos Leguía  (Presente) 
Alumno consejero  
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El señor Decano después de saludar a los Miembros del Consejo, 

solicitó a la señora Secretaria Académica pasar lista para constatar el 

quórum reglamentario.  

Constatado el quórum reglamentario, el Señor Decano dio por abierta 

la sesión y pidió a la Secretaria Académica dar inicio al Consejo. 

AGENDA 
1. Proyecto Curso Virtual “Aproximaciones a la Colonialidad y la 

Política” - CAELIT. 
2. Auspicio para el Curso Taller de Aymara y Quechua básico - 

Asociación De Comunidades Aymaras y Quechuas Wara Wara 
3. Proyecto Académico: Ciclo de Talleres “Perfiles Académicos: 

cómo Generar Visibilidad e Identidad Académica” 
4. Distinción del Grado Doctor Honoris Causa – UNFV al Dr. Carlos 

Javier Sánchez Zambrano. 
5. I Curso Taller Virtual en la Identificación y Registro de la Vialidad 

Prehispánica 
6. Responsable de la Dirección del Departamento Académico de 

Lingüística y Literatura. 
7. XIII Coloquio Anual De Estudiantes De Literatura: Homenaje A 

Carmen Ollé - CAELIT UNFV 2021. 
 
 
 

 Se dio lectura al punto número uno de la agenda Proyecto Curso 
Virtual “Aproximaciones a la Colonialidad y la Política” – CAELIT, 
se aprobó el evento y que continúe con su trámite que 
corresponde. 

 Se dio lectura al punto número dos Auspicio para el Curso Taller 
de Aymara y Quechua básico - Asociación De Comunidades 
Aymaras y Quechuas Wara Wara, se solicita levantar 
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observaciones de reprogramación de fecha y continúe con el 
curso. 

 Se dio lectura al punto número tres el Proyecto Académico: Ciclo 
de Talleres “Perfiles Académicos: cómo Generar Visibilidad e 
Identidad Académica” se aprobó el ciclo de talleres 

 Se dio lectura al punto número cuatro Distinción del Grado 
Doctor Honoris Causa – UNFV al Dr. Carlos Javier Sánchez 
Zambrano, quedando sin efecto la solicitud por motivos de 
desistimiento de la interesada Dra. Martha Eloísa Chávez Lazarte 

 Se dio lectura al punto número quinto del I Curso Taller Virtual 

en la Identificación y Registro de la Vialidad Prehispánica, 

aprobando el curso taller 

 Se dio lectura al punto número sexto para conocimiento de los 
miembros consejeros se informó quien será el nuevo 
responsable de la Dirección del Departamento Académico de 
Lingüística y Literatura Dr. Edward Espinoza Herrera dando las 
gracias a la Dra. Lucy María Salazar Vargas por su valioso apoyo. 

 Se dio lectura al punto número séptimo y último de la agenda 
aprobar la realización del XIII Coloquio Anual De Estudiantes De 
Literatura: Homenaje A Carmen Ollé - CAELIT UNFV 2021. 

Siendo las 18:03 horas el señor decano levantó la sesión. 

Atentamente, 

 

 

 

Mg. Beatriz H. Caballero Montero 
Secretaria Académica 
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Miembros consejeros 
 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Alumnos consejeros 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Mg. FREDDY EUTIMIO ALZAMORA NOREÑA 
Docente Principal Facultad de Ciencias 

Económicas 
 

Dra. DOLORES RAQUEL TASAYCO ARANA 
Docente Principal Facultad de Ciencias Sociales 

DR. ANDRÉS ORESTES GAMBINI CASTRO  
Docente Principal Facultad de Educación 

Dra. ROSALVINA CAMPOS PÉREZ 
Docente Asociada 

Lic. CARMELA FLORENCIA LÓPEZ CAPILLO 
Docente Asociada 

Mg. TERESA LOAYZA LOZANO 
Docente Auxiliar 

Rose Mary Baca Quiñones 
Alumna consejera 

FALTÓ 
Amador Guillermo Chávez Pacheco 

Alumno consejero 

José Junior Ríos Leguía 

Alumno consejero 
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CONSEJO VIRTUAL EXTRAORDINARIO N°: 7 

(03 de noviembre 2021) 
ACTA DE SESIÓN  

En la ciudad de Lima, siendo las 4. OO de la tarde del día 03 de 

noviembre de dos mil veintiuno, se reunieron los miembros del 

consejo de la facultad de humanidades por el sistema virtual 

TEAMS, bajo la presidencia del señor decano magíster Freddy 

Eutimio Alzamora Noreña actuando como secretaria Académica 

la Magíster Beatriz Hortencia Caballero Montero.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Mg. FREDDY EUTIMIO ALZAMORA NOREÑA  (Presente) 
Docente Principal Facultad de Ciencias Económicas 

 Dra. Dolores Raquel Tasayco Arana  (Presente) 
Docente Principal Facultad de Ciencias Sociales 

 Dr. Alberto Lorenzo Buitrón Arellano  (Cesó) 
Docente Principal Facultad de Educación 

 Dr. Andrés Orestes Gambini Castro  (Presente) 
Docente Principal Facultad de Educación 

 Dra. Rosalvina Campos Pérez  (Presente) 
Docente Asociada 

 Lic. Carmela Florencia López Capillo  (Presente) 
Docente Asociado 

 Mg. Teresa Elva Loayza Lozano  (Presente) 
Docente Auxiliar 

 Rose Mary Baca Quiñones  (Presente) 
Alumna consejera 

 Amador Guillermo Chávez Pacheco  (Presente) 
Alumno consejero 

 José Junior Ríos Leguía  (Presente) 
Alumno consejero  
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A continuación, el señor decano después de saludar a los 

miembros del consejo manifestó solicitó al señor secretario 

académico pasar lista para constatar el quórum reglamentario. 

Constatado el quórum reglamentario, el señor decano dio por 

abierta la sesión  

Una vez leído el informe N°001 Comisión de Proceso de 

Promoción de Docentes Ordinarios de la Facultad de 

Humanidades de la UNFV-2021 él señor decano pidió al consejo 

expresarse si había alguna observación se decidió.  

1. Aprobar los resultados del Informe de la Comisión de Proceso 

de Promoción de Docentes Ordinarios de la Facultad de 
Humanidades de la UNFV-2021-Modalidad Virtual remitido 
por la Comisión Evaluadora que da como resultado la relación 
que se detalla: 

Relación de docentes: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

N°
CÓDIGO 

DE PLAZA
CATEGORIA DEDICACION POSTULANTES

C OD IGO 

D OC EN T E

1 001002 P DE JOSE ABELARDO DELG ADO MEJIA 96003

2 001683 P DE LU CY  MARIA SALAZ AR VARG AS 89159

3 001631 P TC EDW ARD ESPINOZ A HERRERA 89156

4 002020 P TC ROSALVINA CAMPOS PEREZ 77329

5 001876 P TC RICHARD ANG ELO LEONARDO LOAYZ A 2000296

6 001667 P TC AU G U STO F ERNANDO RU IZ  Z EVALLOS 95107

7 001138 AS TC TERESA ELVA LOAYZ A LOZ ANO 89174

8 001397 AS TC
NOLBERTO ANTENOG ENES DIAZ  LA

ROSA
93131

9 001430 AS TC
MARTE EU LOG IO SANCHEZ

VILLAG OMEZ
98188

10 001573 AS TC SAMU EL ALCIDES V ILLEG AS PAU CAR 98191

11 001639 AS TC JOSE JAVIER VEG A LOYOLA 93057

12 001678 AS TC NECKER SALAZ AR MEJ IA 89158

13 001739 AS TC CARLOS Z U ÑIG A REYNOSO 89160

14 001744 AS TC
BEATRIZ  HORTENCIA CABALLERO

MONTERO
89155

15 001820 AS TC DIMAS NELLO ARRIETA ESPINOZ A 98131

17 002204 AS TP-20 YOLANDA RU TH JU LCA ESTRADA 2000294

18 002205 AS TP-20 W ALTER DAVID U G ARTE CASAF RANCA 91100

19 003302 AX TC JOSE LU IS G ONZ ALES CHAVEZ 2000145



 

SECRETARÍA ACADÉMICA 
 

 

 
 

2. Relación de Postulantes por plazas-FH: 

 

3. Plazas no cubiertas:  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

4. La Aprobación del Consejo de Facultad fue por Mayoría. 
Con (2). Abstenciones de las consejeras por ser postulantes: 

 Dra. Rosalvina Campos Pérez 

 Mg. Teresa Elsa Loayza Lozano 

N° 190-219 

CODIGO 

DE 

PLAZA 

CATEGORIA DEDICACION HORAS FACULTAD 

1 

FILOSOFIA 

001623 P TC 0 FACULTAD DE HUMANIDADES 

2 001735 P TP 17 FACULTAD DE HUMANIDADES 

3 002197 AX TC 0 FACULTAD DE HUMANIDADES 

4 

HISTORIA, 

ARQUEOLOGÍA Y 

ANTROPOLOGÍA 

001327 P DE 0 FACULTAD DE HUMANIDADES 

5 001805 P TC 0 FACULTAD DE HUMANIDADES 

6 001495 P TC 0 FACULTAD DE HUMANIDADES 

7 001669 P TP 20 FACULTAD DE HUMANIDADES 

8 001035 AX TP 18 FACULTAD DE HUMANIDADES 

9 

LINGÜÍSTICA Y 

LITERATURA 

001725 P TP 20 FACULTAD DE HUMANIDADES 

10 002080 AX TC 0 FACULTAD DE HUMANIDADES 

11 003301 AX TC 0 FACULTAD DE HUMANIDADES 
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Siendo las 6.00 de la tarde y no teniendo otro asunto más de qué 

tratar el señor decano levantó la sesión convocada para esa fecha. 

 

 

 

Mg. BEATRIZ H. CABALLERO MONTERO 
Secretaria Académica 

Miembros consejeros 
 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

Mg. FREDDY EUTIMIO ALZAMORA NOREÑA 
Docente Principal Facultad de Ciencias 

Económicas 
 

Dra. DOLORES RAQUEL TASAYCO ARANA 
Docente Principal Facultad de Ciencias Sociales 

DR. ANDRÉS ORESTES GAMBINI CASTRO  
Docente Principal Facultad de Educación 

Dra. ROSALVINA CAMPOS PÉREZ 
Docente Asociada 

Lic. CARMELA FLORENCIA LÓPEZ CAPILLO 
Docente Asociada 

Mg. TERESA LOAYZA LOZANO 
Docente Auxiliar 
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Alumnos consejeros 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Rose Mary Baca Quiñones 
Alumna consejera 

Amador Guillermo Chávez Pacheco 
Alumno consejero 

José Junior Ríos Leguía 

Alumno consejero 


